
 

 
 CONSEJO GENERAL 

 
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

DEL DÍA QUINCE DE MAYO DE DOS MIL CUATRO  
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS NUEVE HORAS CON VEINTICINCO MINUTOS DEL 
DÍA QUINCE DE MAYO DE DOS MIL CUATRO, CON EL OBJETO DE 
REALIZAR SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON 
LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL, SITO EN BOULEVARD JOSÉ LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 
ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZACATECAS, PRESIDIDA POR EL LIC. 
JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE 
CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LIC. JOSÉ MANUEL 
ORTEGA CISNEROS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE 
DA INICIO SIENDO LAS NUEVE HORAS CON VEINTICINCO MINUTOS 
DEL DÍA QUINCE DE MAYO DE DOS MIL CUATRO, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO 
LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE; LIC. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA 
TORRE, PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, AUSENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO: DIP. 
LIC. MA. VANNESA LÓPEZ ALCALÁ, PRESENTE; DIP. LIC. RAÚL 
RODRÍGUEZ SANTOYO, AUSENTE; DIP. LIC. JOÉL ARCE PANTOJA; 
AUSENTE, DIP. LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA; AUSENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL: LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, PRESENTE; 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: LIC. VALENTE CABRERA 
HERNÁNDEZ, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA: LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, PRESENTE; PARTIDO 
DEL TRABAJO: LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE; PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO: LIC. DIANA ELIZABETH GALAVÍZ 
TINAJERO, PRESENTE; CONVERGENCIA: LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, 
PRESENTE; COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS: LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE; SU SERVIDOR, EL 
SECRETARIO EJECUTIVO: PRESENTE; INFORMO A LA PRESIDENCIA 
QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ Y VOTO Y 
OCHO ( 8 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ ADEMÁS DEL 
SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL 
PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO GENERAL QUE 
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ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS SEÑORAS Y LOS 
SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL 
Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, 
DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO RAFAEL 
PEDROZA BERNAL, DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. 
ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA 
LORENA ANAYA ÁLVAREZ, DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA 
CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE 
COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS 
INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA, 
INFORMO TAMBIÉN A ESTA PRESIDENCIA QUE LA CONSEJERA 
ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, JUSTIFICÓ SU 
INASISTENCIA A ESTA SESIÓN POR MOTIVOS DE SALUD. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBAN LOS LINEAMIENTOS QUE REGULARÁN LA 
SEGUNDA INSACULACIÓN DE CIUDADANOS QUE INTEGRARÁN LAS 
MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA EN EL PROCESO ELECTORAL DEL 
PRESENTE AÑO, ASÍ COMO EL PROCEDIMIENTO PARA SUSTITUCIÓN 
DE FUNCIONARIOS DE CASILLA EN CASO DE NO EXISTIR RESERVA; 
PUNTO NÚMERO CUATRO: INFORMES SOBRE EL PROGRAMA DE 
INCIDENCIAS DE LA JORNADA ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI ME PERMITE LA PRESIDENCIA PARA 
HACE UNA PROPUESTA A ESTE ÓRGANO COLEGIADO, DE INTEGRAR 
EN EL ORDEN DEL DÍA COMO PUNTO NÚMERO TRES, EL PROYECTO 
DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 
DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EN FORMA 
DEFINITIVA EL NÚMERO, TIPO Y UBICACIÓN DE LAS CASILLAS 
ELECTORALES QUE HABRÁN DE INSTALARSE EL DÍA DE LA JORNADA 
ELECTORAL, ESTO SERÍA EN SU CASO DE APROBARSE COMO PUNTO 
NÚMERO TRES Y LOS DEMÁS PUNTOS SE RECORRERÍAN, ES CUANTO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: SI SEÑOR NADA 
MÁS COMENTAR, QUE EN SESIONES EXTRAORDINARIAS NO SE 
PUEDEN AGREGAR PUNTOS SON EXCLUSIVAMENTE PARA LO QUE SE 
FUE CITADO, MÁXIME QUE LOS DOCUMENTOS DEBEN ESTAR 
ENTREGADOS CON 24 HORAS DE ANTICIPACIÓN PARA CONOCER SU 
CONTENIDO, ENTONCES YO SOLICITARÍA QUE NO SE AGREGARÁ ESE 
PUNTO AL ORDEN DEL DÍA, QUE EN TODO CASO SE NOS CITE 
NUEVAMENTE, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
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SEÑOR PRESIDENTE, BUENO YO CREO QUE EL ASUNTO QUE SE 
QUIERE INCLUIR DENTRO DEL ORDEN DEL DÍA, ES UNA CUESTIÓN DE 
INTERÉS PARA TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS, POR LO MENOS EL 
QUE REPRESENTO, TIENE LA MAYOR DE LAS INTENCIONES DE QUE 
ESTE PUNTO SE DESAHOGUE A LA BREVEDAD POSIBLE, PUESTO QUE 
NECESITAMOS CONOCER DONDE VAN A QUEDAR UBICADAS LAS 
CASILLAS, CUAL VA A SER EL NÚMERO DE ESTAS Y POR LO TANTO 
CREO QUE EL PUNTO QUE SE REFIERE EN ESTE MOMENTO, NO DEBE 
SER MOTIVO DE UNA SESIÓN POSTERIOR, DEBEMOS TRATARLO EN 
ESTA SESIÓN DE CONFORMIDAD CON LO QUE SEÑALA EL ARTÍCULO 
SÉPTIMO DEL REGLAMENTO DE SESIONES EN SU PÁRRAFO O 
NUMERAL TERCERO, YO CREO QUE ESTO ES UNA CUESTIÓN DE 
URGENTE RESOLUCIÓN Y POR LO TANTO ENCUADRA DE MANERA 
PERFECTA, EN LO QUE SEÑALA EL NUMERAL AL QUE ME HE 
REFERIDO, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI EFECTIVAMENTE ES PARA DARLE 
LECTURA A LO QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO 7, PÁRRAFO TRES, 
SEÑALA, NO OBSTANTE LO DISPUESTO EN EL PRIMER PÁRRAFO 
ANTERIOR LOS CONSEJEROS Y REPRESENTANTES PUEDEN 
SOLICITAR AL CONSEJO GENERAL, LA DISCUSIÓN EN ASUNTOS 
GENERALES DE PUNTOS QUE NO REQUIERAN EXAMEN PREVIO DE 
DOCUMENTOS, O QUE SEAN DE OBVIA Y URGENTE RESOLUCIÓN, EN 
ESTE CASO COMO EL DÍA DE HOY SE CELEBRA LA SEGUNDA 
INSACULACIÓN, LA INTENCIÓN DE LA JUNTA EJECUTIVA ES QUE A LA 
PAR DE LA SEGUNDA INSACULACIÓN, QUEDEN DEBIDAMENTE 
ESTABLECIDOS EL NÚMERO DEFINITIVO Y EL TIPO DE CASILLAS QUE 
SE VAN A INSTALAR EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL, ESTE 
PROYECTO DE ACUERDO EN TODO CASO SE ENVIARÍA A LOS 
CONSEJOS DISTRITALES PARA QUE LO RATIFIQUEN POR SI TUVIERAN 
ALGUNA OBSERVACIÓN, EL DÍA DE MAÑANA EN LOS CONSEJOS 
DISTRITALES TENDRÍAN ESA ENCOMIENDA EN CASO DE QUE SE 
AGENDE EL DÍA DE HOY Y SE APROBARE, PARA QUE QUEDE 
DEBIDAMENTE YA ESTABLECIDO EL NÚMERO Y TIPO DEFINITIVO DE 
CASILLAS Y LOS INSACULADOS QUE FINALMENTE SON LOS QUE VAN 
A INTEGRARLAS, ESA ES LA PETICIÓN QUE SE HACE A ESTE ÓRGANO 
COLEGIADO, ADEMÁS QUE EN OTRAS OCASIONES YA SE HABÍA 
PERMITIDO ESTA SITUACIÓN, RECUERDO UN CASO ESPECIFICO 
PROPUESTO PRECISAMENTE POR EL SEÑOR REPRESENTANTE DE LA 
COALICIÓN, EN EL SENTIDO DE INTEGRAR UN PUNTO QUE VERSARA 
SOBRE EL MONITOREO DE MEDIOS, QUE SE INFORMARA EN 
RELACIÓN CON EL MONITOREO DE MEDIOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: SI SEÑOR, 
NADA MÁS PIDO QUE SE LEA EL ORDENAMIENTO COMPLETO, EL 
PÁRRAFO 2 DICE QUE EN SESIÓN EXTRAORDINARIA NO SE PERMITIRÁ 
AGENDAR ASUNTOS GENERALES, NO QUIERO PARECER ODIOSO, LA 
VERDAD YO ESTARÍA INCLUSIVE DE ACUERDO EN VENTILAR EL 
ASUNTO, LO QUE SÍ QUIERO RECORDAR ES QUE ESTE INSTITUTO 
DEBE OBSERVAR EL PRINCIPIO DE LEGALIDAD Y A ELLO NOS 
DEBEMOS SOMETER, NOSOTROS DEBEMOS DE EN CADA MOMENTO 
ESTAR OBSERVANDO EL PRINCIPIO DE LEGALIDAD Y SI TENEMOS UN 
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REGLAMENTO DE SESIONES EL CUAL EN ESTE EN ESTE CASO, YO NO 
PARTICIPÉ EN SU ELABORACIÓN, NO SE QUIEN LO ELABORÓ, A LO 
MEJOR HAY QUE HACER ALGUNAS MODIFICACIONES AL 
REGLAMENTO DE SESIONES, PERO MIENTRAS EL REGLAMENTO ESTÉ 
VIGENTE, DEBEMOS SUJETARNOS A LO PRECEPTUADO POR EL 
MISMO, ENTONCES YO SI PEDIRÍA QUE CITEMOS PARA MAÑANA Y 
NOS DEMOS LAS 24 HORAS, EN APEGO A LA LEGALIDAD, ÚNICA Y 
EXCLUSIVAMENTE, A NOSOTROS TAMBIÉN NOS INTERESA EL 
ASUNTO, EL ASUNTO ES IMPORTANTE, RELEVANTE Y POR LO TANTO 
YO NADA MÁS PIDO A ESTE CONSEJO QUE SE SUJETE AL PRINCIPIO 
DE LEGALIDAD Y QUE PARA LAS FUTURAS OCASIONES VAYAMOS 
PREVIENDO ESTA SITUACIÓN, QUE CON 24 HORAS DE ANTICIPACIÓN 
SE NOS ENTREGUEN LOS DOCUMENTOS Y NO TENDRÍAMOS NINGÚN 
PROBLEMA GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, ASÍ COMO EN 
DIVERSAS OCASIONES NO HE COMPARTIDO LA IDEA DE QUE SE 
ENVÍEN DOCUMENTOS EN ALCANCE, CREO QUE EN ESTA OCASIÓN EL 
ACUERDO QUE SE NOS ACABA DE ENTREGAR, SI BIEN ES CIERTO 
TENEMOS EL ACUERDO, PUES REQUERIRÍA DE ALGUNOS 
COMENTARIOS TÉCNICOS A LOS QUE AHORA NO TENDRÍAMOS 
ACCESO PARA RESOLVER EN DEFINITIVA, YO SÍ PEDIRÍA TAMBIÉN 
QUE AHORA SE HICIERA EL CITATORIO PARA EL DÍA DE MAÑANA A 
LAS 10 DE LA MAÑANA, A FIN DE PODER VENTILAR ESTE ASUNTO, YA 
TENEMOS TODOS EL DOCUMENTO Y CREO QUE UNA CITACIÓN AQUÍ, 
SURTIRÍA EFECTOS Y PODEMOS SESIONAR EL DÍA DE MAÑANA. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DE SER EL CASO QUE NO SE APRUEBE 
LA INCLUSIÓN DEL PUNTO QUE SE PIDE, EL RELATIVO MEJOR SE 
ENVIARÍA A LOS CONSEJOS DISTRITALES PARA QUE LO APRUEBEN EL 
DÍA DE MAÑANA, TIENEN TAMBIÉN ESA ATRIBUCIÓN Y EL DÍA DE 
MAÑANA LOS CONSEJOS DISTRITALES YA ESTÁN PREVIAMENTE 
ADVERTIDOS DE UNA POSIBLE SESIÓN Y INCLUIRÍAMOS ESTE PUNTO 
PARA QUE EL CONSEJO DISTRITAL LO VENTILARA DE ACUERDO CON 
SUS ATRIBUCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI LES PARECE ENTONCES RETIRAMOS 
ESTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA Y LO REMITIMOS PARA QUE LO 
VENTILEN DE CONFORMIDAD CON SUS FACULTADES LOS CONSEJOS 
DISTRITALES, POR LO TANTO NUESTRO ORDEN DEL DÍA QUEDA TAL Y 
CUAL FUE PRESENTADO INICIALMENTE POR EL SEÑOR SECRETARIO. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA DE LA 
ASISTENCIA A ESTA SESIÓN, DE LA SEÑORITA CONSEJERA 
REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, DIP. LIC. MARÍA 
VANNESA LÓPEZ ALCALÁ, ASIMISMO DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA 
DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, BIENVENIDOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA 
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APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA QUINCE 
DE MAYO DEL AÑO DOS MIL CUATRO, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON:  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CON LA AUSENCIA DE LA SEÑORA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. 
ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN 
LOS LINEAMIENTOS QUE REGULARÁN LA SEGUNDA INSACULACIÓN DE 
CIUDADANOS QUE INTEGRARÁN LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA 
EN EL PROCESO ELECTORAL DEL PRESENTE AÑO, ASÍ COMO EL 
PROCEDIMIENTO PARA SUSTITUCIÓN DE FUNCIONARIOS DE CASILLA 
EN CASO DE NO EXISTIR RESERVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS 
LINEAMIENTOS QUE REGULARÁN LA SEGUNDA INSACULACIÓN DE 
CIUDADANOS QUE INTEGRARÁN LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA 
EN EL PROCESO ELECTORAL DEL PRESENTE AÑO, ASÍ COMO EL 
PROCEDIMIENTO PARA SUSTITUCIÓN DE FUNCIONARIOS DE CASILLA 
EN CASO DE NO EXISTIR RESERVA). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿ALGUNA OPINIÓN O COMENTARIO 
PREVIAMENTE AL CORRIMIENTO DEL PROCESO?. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO ES EN RELACIÓN AL PÁRRAFO ÚLTIMO 
DEL INCISO G, ES DEL CONSIDERANDO ÚNICO, AQUÍ SE MENCIONA 
QUE EN LAS SECCIONES ELECTORALES, QUE DESPUÉS DE SER 
INSACULADAS NO EXISTA RESERVA SUFICIENTE O SE CAREZCA DE 
ELLA, LA SUSTITUCIÓN DE FUNCIONARIOS DE CASILLA QUE SE 
REQUIERA, SE REALIZARÁ POR INVITACIÓN DE CIUDADANOS QUE 
VIVAN EN LA SECCIÓN CORRESPONDIENTE Y QUE ESTÉN INSCRITOS 
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EN LA LISTA NOMINAL, MI PREGUNTA ES ¿COMO SE VA A LLEVAR A 
CABO LA INVITACIÓN?, ¿QUE ELEMENTOS SE VAN A TOMAR EN 
CUENTA PARA PODER DETERMINAR LA IDONEIDAD DE LAS PERSONAS 
QUE DEBAN SER ACEPTADAS COMO SUSTITUTOS?, O PARA HACERSE 
CARGO EN LAS MESAS, EN LAS CASILLAS Y ¿SI LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS VAMOS A TENER ALGUNA INGERENCIA SOBRE ESTE 
PARTICULAR?, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR MUY AMABLE, YO 
CREO QUE ES MUY PERTINENTE LA INQUIETUD QUE MANIFIESTA EL 
LICENCIADO CORNEJO Y SOLAMENTE QUIERO DECIRLE QUE ESTE 
PUNTO QUE ES RELEVANTE, DESDE LUEGO ESTÁ CONTEMPLADO 
DENTRO DE LA PRESENTACIÓN GENERAL QUE SE NOS VA A 
FORMULAR A TODOS EN BREVES INSTANTES, YO QUISIERA QUE ESTA 
Y CUALQUIERA OTRA INQUIETUD LA FUÉRAMOS ANOTANDO A LO 
LARGO DE ESTA PRESENTACIÓN Y AL TÉRMINO DE LA MISMA, 
ENTONCES SÍ SE NOS DIERA LA OPORTUNIDAD DE DESAHOGARLAS 
ORDENADAMENTE, TODAS Y CADA UNA DE ELLAS, PERO SI 
DEFINITIVAMENTE ES UN PUNTO QUE ESTA CONTEMPLADO Y YO 
ESPERO QUE LA PROPUESTA QUE LES VAMOS A FORMULAR AL 
RESPECTO, LOS DEJE ENTERAMENTE SATISFECHOS A TODOS 
USTEDES, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: VAMOS A CONCEDER LA PALABRA AL 
DIRECTOR EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA 
CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS, PARA QUE NOS EXPLIQUE EN QUE 
CONSISTE EL PROCESO DE INSACULACIÓN DEL QUE VAMOS A SER 
TESTIGOS A CONTINUACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS, QUIEN EXPRESA: SEÑORES INTEGRANTES DE 
ESTE CONSEJO GENERAL MUY BUENOS DÍAS, SEÑORES 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, AQUÍ SEÑORES 
REPRESENTANTES LES ENTREGAMOS UNA CARPETA CONTENIENDO 
3 HOJAS QUE SE REFIEREN AL PROGRAMA DE ACTIVIDADES MAYO-
JULIO, DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y 
NADA MÁS QUIERO REFERIRME A LA GRÁFICA QUE APARECE AHÍ EN 
LA SEGUNDA HOJA DESPUÉS DE LA CARÁTULA, PARA EXPLICAR LO 
SIGUIENTE, ESTE PROCESO DE SEGUNDA INSACULACIÓN 
PRÁCTICAMENTE TIENE SU INICIO EN UN PROGRAMA DE 
NOTIFICACIÓN Y PRIMERA CAPACITACIÓN, QUE A SU VEZ SE ORIGINA 
EL DÍA 20 DE MARZO PRÓXIMO PASADO, DONDE EN UNA PRIMERA 
INSACULACIÓN RESULTAN 115,257 CIUDADANOS INSACULADOS, AHÍ 
EL 26 DE MARZO EMPIEZA EL PROGRAMA DE NOTIFICACIÓN Y 
PRIMERA CAPACITACIÓN, VISITANDO TODOS LOS DOMICILIOS DE 
ESTOS 115,257 CIUDADANOS, SE NOTIFICA EN FORMA PERSONAL A 
73,387 CIUDADANOS, DE ESOS 73,387 CIUDADANOS DESPUÉS DE 
HACER LA EVALUACIÓN QUE LA LEY ESTABLECE PARA QUE NO 
TENGAN IMPEDIMENTO FÍSICO NI LEGAL PARA SER FUNCIONARIOS DE 
CASILLA, NOS RESULTAN ELEGIBLES PARA CAPACITARSE 41,743 
CIUDADANOS, SE LOGRAN CAPACITAR DE ESTOS 41,743 A 36,648 
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CIUDADANOS, SIGUIENDO EL PROCESO HASTA EL FINAL, TENEMOS 
HASTA EL DÍA DE HOY, A 35,892 CIUDADANOS CAPACITADOS Y APTOS 
PARA SER FUNCIONARIOS DE CASILLA, CON ESTE UNIVERSO DE 
35,892 CIUDADANOS APTOS, TENDRÁ LUGAR ESTA SEGUNDA 
INSACULACIÓN, DE AQUÍ HABRÁN DE SURGIR 18,592 FUNCIONARIOS 
DE CASILLA PARA INTEGRAR 2,324 CASILLAS, EN LAS 1,882 
SECCIONES ELECTORALES, AHÍ HABÍA QUE DESCONTAR LAS 
SECCIONES BAJAS DE RANGO Y LAS 2 QUE SIN SER BAJAS DE 
RANGO, DE PAJARITOS Y BERNALEJO, NO SE INSTALARÁN, PORQUE 
LOS CIUDADANOS HAN CAMBIADO DE DOMICILIO POR LAS 
CIRCUNSTANCIAS DE TODOS CONOCIDAS, EN ESTE PROCESO 
COMPUTARIZADO PARA ESTA INSACULACIÓN, SE HABRÁN DE 
INSACULAR 1,787 SECCIONES, Y 85 SECCIONES QUE ESTÁN EN EL 
RANGO DE 8 CIUDADANOS APTOS O MENOS, TENEMOS 85 PARA 
INTEGRAR ESE PROCESO, DE LAS 85 SECCIONES QUE TIENEN 8 O 
MENOS CIUDADANOS Y DONDE SE ENCUENTRAN 27 CASILLAS 
EXTRAORDINARIAS, 5 CONTIGUAS Y 4 ESPECIALES, QUE EN TOTAL 
ARROJAN 118 CASILLAS, SERÁN INTEGRADAS EN FORMA MANUAL, DE 
ACUERDO CON EL GRADO DE ESCOLARIDAD QUE LOS 
INSTRUCTORES ASISTENTES NOS REPORTAN EN LOS FORMATOS Y 
QUE OBRAN TAMBIÉN EN EL SISTEMA, CON ESTO ESPERO HABER 
SATISFECHO, BUENO ME QUEDA UNA RESPUESTA QUE DAR AHÍ, DICE 
EL ÚLTIMO PÁRRAFO QUE ES PARTE DEL ACUERDO, DICE, EN LAS 
SECCIONES ELECTORALES QUE DESPUÉS DE SER INSACULADAS NO 
EXISTA RESERVA SUFICIENTE O SE CAREZCA DE ELLA, LA 
SUSTITUCIÓN DE FUNCIONARIOS DE CASILLA QUE SE REQUIERA, SE 
REALIZARÁ POR INVITACIÓN DE SUS CIUDADANOS QUE VIVAN EN LA 
SECCIÓN CORRESPONDIENTE Y QUE ESTÉN INSCRITOS EN LA LISTA 
NOMINAL, ESTO PRINCIPALMENTE APLICA PARA ESTAS 85 SECCIONES 
QUE HABRÁN DE INTEGRARSE EN FORMA MANUAL, PUESTO QUE NO 
TIENEN RESERVA, TIENEN 8 CIUDADANOS, ESTÁN EN EL LIMITE DE 4 
PROPIETARIOS Y 4 SUPLENTES GENERALES Y CUANDO SUCEDA EN 
UN PROCESO NORMAL DE ENTREGA DE NOMBRAMIENTOS DE 
FUNCIONARIOS DE CASILLA, AHÍ SURGEN UNA SERIE DE RECHAZOS O 
CIRCUNSTANCIAS SUPERVENIENTES, CAUSAS SUPERVENIENTES, 
DONDE EL CIUDADANO ADQUIERE OTRO TIPO DE COMPROMISOS, O 
SIMPLEMENTE YA NO QUIERE PARTICIPAR Y NOS RECHAZA EL 
NOMBRAMIENTO Y HAY QUE GENERAR UNA SUSTITUCIÓN, HACER UN 
NUEVO NOMBRAMIENTO, RECOGIENDO DESDE LUEGO EL QUE SE 
HABÍA ENTREGADO, O EL QUE NO SE RECIBE, SE DEVUELVE ¿Y COMO 
LE HARÍAMOS AHÍ?, BUENO TENEMOS UN SUPLENTE GENERAL, PERO 
LA PROPUESTA AHÍ ES QUE ESE SUPLENTE GENERAL NO ENTRE A LA 
SUSTITUCIÓN HASTA EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL Y QUE 
ANTES SE SUSTITUYA CON CIUDADANOS DE LA LISTA NOMINAL, DE LA 
SECCIÓN CORRESPONDIENTE, PARA ESTO CUANDO YA SE PLANTEÓ 
LA NECESIDAD DE HACER CARTAS INVITACIÓN EN SECCIONES DONDE 
NO SE LOCALIZARAN LOS CIUDADANOS QUE HAN EMIGRADO, QUE 
HAN CAMBIADO DE DOMICILIO Y QUE HA IMPACTADO FUERTEMENTE 
ESPECIALMENTE EN ALGUNAS REGIONES COMO DE LOS CAÑONES 
DE TLALTENANGO, JUCHIPILA, VALPARAÍSO Y NOCHISTLÁN, CON 
MENOR INTENSIDAD EN OTRAS REGIONES, PERO EN ESAS MUY 
MARCADAS SEGÚN LO VEREMOS LUEGO, TENEMOS QUE EL IFE, 
PROPORCIONÓ ESTE NÚMERO DE SECCIONES PARA QUE SE 
GENERARAN LAS CARTAS INVITACIÓN Y ENTONCES AHÍ TENEMOS 
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UNA CANTIDAD DE CIUDADANOS QUE ESTÁN LOCALIZABLES EN SUS 
DOMICILIOS Y QUE PARA HACER UNA SUSTITUCIÓN YA NOS 
PERMITIRÍA IR APROVECHANDO ESA DISPOSICIÓN DE ESOS 
CIUDADANOS QUE SE LES ENTREVISTÓ POR LOS INSTRUCTORES 
ASISTENTES AHÍ DIRECTAMENTE EN TRABAJO DE CAMPO Y 
MANIFESTARON SU DISPOSICIÓN Y ENTONCES ESA LISTA ESTÁ 
TAMBIÉN AQUÍ EN EL SISTEMA QUE PROPORCIONÓ EL IFE, DE ESE 
NÚMERO DE SECCIONES CON LOS CIUDADANOS QUE CONTIENE 
CADA UNA DE ELLAS Y QUE PUEDE SER AUDITABLE EN EL MOMENTO 
QUE USTEDES LO QUIERAN, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO TAMBIÉN ME GUSTARÍA CONOCER SI 
ESTAS 185 CASILLAS DE LAS QUE SE DICE HAY PROBLEMAS PARA SU 
INTEGRACIÓN, PERDÓN 85, SON DEL ÁREA RURAL, SON DEL ÁREA 
URBANA Y DE SER POSIBLE SE NOS PRECISARA, CUALES SON LAS 
PARTES DONDE TENEMOS MAYORMENTE MARCADO EL PROBLEMA. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS, QUIEN EXPRESA: SI CON TODO GUSTO, COMO 
ESTAS 85 SECCIONES CON CIERTO PROBLEMA DE INTEGRACIÓN, LAS 
VAMOS A INTEGRAR EN FORMA MANUAL, YA TENEMOS AQUÍ UN 
ENGARGOLADO PARA QUE SI LO DISPONE EL CONSEJO, LES 
ENTREGUEMOS UNO, CONTENIENDO CADA UNA DE ESA 85 
SECCIONES CON LOS CIUDADANOS QUE HABRÁN DE INTEGRARLAS, 
TANTO DE LOS QUE FUERON INSACULADOS, COMO DE LOS DE LA 
LISTA NOMINAL QUE FUERON INVITADOS Y SON TANTO DEL ÁREA 
RURAL COMO DEL ÁREA URBANA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿PODEMOS ENTONCES INICIAR EL 
PROCEDIMIENTO LICENCIADO GAYTAN?, VAMOS PROCEDIENDO A LA 
ENTREGA DEL DOCUMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS, QUIEN EXPRESA: SI ME PERMITE SEÑOR 
PRESIDENTE, PARA AMPLIAR LA INFORMACIÓN, EN EL ENGARGOLADO 
SEÑORES REPRESENTANTES, VAN 3 HOJAS AHÍ ANEXAS QUE ES EL 
CONCENTRADO, AHÍ VA EN LA PRIMER COLUMNA EL DISTRITO, EL 
MUNICIPIO Y LAS CASILLAS, LAS SECCIONES Y LAS CASILLAS QUE 
GENERAN CADA SECCIÓN Y AL FINAL AHÍ SE SEÑALAN, CUANTAS 
BÁSICAS, CUANTAS CONTIGUAS, EXTRAORDINARIAS Y ESPECIALES Y 
ESE CONCENTRADO SE DESGLOSA EN CADA UNA DE LAS HOJAS DEL 
ENGARGOLADO, AHÍ ESTÁ LA SECCIÓN Y CASILLA QUE HABRÁ DE 
INTEGRARSE EN FORMA MANUAL Y QUISIERA AGREGAR QUE ESE 
PROCEDIMIENTO, EL PROCEDIMIENTO COMPUTARIZADO VA A 
TARDAR UNOS 12, 15 MINUTOS A LO MÁS Y EL PROCEDIMIENTO 
MANUAL COMO HABRÁ DE DICTARSE NOMBRE POR NOMBRE POR 
PARTE DE UN SERVIDOR COMO DIRECTOR DE CAPACITACIÓN A 
SISTEMAS, NOS VA A LLEVAR POR LO MENOS 2 HORAS Y MEDIA, SI 
USTEDES CONSIDERAN NO PERMANECER, NO ESPERAR 2 HORAS Y 
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MEDIA Y QUE UNA VEZ QUE NOSOTROS TERMINEMOS DE INTEGRAR 
NOMBRE POR NOMBRE A CADA UNA DE ESAS CASILLAS Y QUE LUEGO 
SE LES ENTREGUE YA EL REPORTE Y PUEDAN USTEDES COTEJAR 
ESE ENGARGOLADO QUE DEBE SER EXACTAMENTE EL MISMO QUE 
SE LES ENTREGUE DESPUÉS DE LA INSACULACIÓN, PERO LLEVARÍA 
POR LO MENOS 2 HORAS Y MEDIA, ENTONCES AHÍ LES ROGAMOS SU 
COMPRENSIÓN, PORQUE UNA INTEGRACIÓN MANUAL, QUE LE 
LLAMAN TAMBIÉN INSACULACIÓN MANUAL Y YO NO LE LLAMO, NO 
PUEDO LLAMARLE INSACULACIÓN, PORQUE SE INTEGRA 
MANUALMENTE CADA PUESTO Y DE ACUERDO CON EL GRADO DE 
ESCOLARIDAD, EL PROPIO INSTRUCTOR DETECTÓ AHÍ EL PRIMERO, 
EL QUE APAREZCA COMO PRESIDENTE, SEGURAMENTE ES QUE 
TIENE EL MAYOR GRADO DE ESCOLARIDAD, PORQUE LO QUE SE 
QUIERE ES GARANTIZAR NO SOLAMENTE QUE ESTÉN 8 
FUNCIONARIOS DE CASILLA, SINO QUE LA ENCABECEN LOS QUE 
VERDADERAMENTE TENGAN MAYOR GRADO DE ESCOLARIDAD Y 
PUEDAN REALIZAR EL TRABAJO CON MAYOR SOLVENCIA EL DÍA DE LA 
JORNADA ELECTORAL Y AGREGANDO SEÑOR PRESIDENTE, ESTE 
TRABAJO ANTERIORMENTE LO REALIZABAN LOS CONSEJOS 
DISTRITALES, AHORA LO CENTRALIZA EL CONSEJO GENERAL, 
PORQUE ASÍ QUEDÓ LA LEY, YO CREO QUE ES UN ERROR Y 
ENTONCES ESTO ERA TOTALMENTE NORMAL, REPARTIDAS ESAS 85 
SECCIONES ENTRE LOS 18 DISTRITOS QUE LLEVABAN A CABO ESTE 
PROCESO, PUES LE TOCABA DE A 3, 4, SECCIONES Y EN 15 MINUTOS 
PODRÍAN TERMINAR SU TRABAJO, SIN EMBARGO CENTRALIZADO, 
BUENO PUES ESA ES LA CONSECUENCIA, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE CAPACITACIÓN, 
QUIEN EXPRESA: SI GRACIAS SEÑOR, SÍ, LA REALIDAD ES QUE ES 
PERFECTAMENTE NORMAL EN UN PROCEDIMIENTO DE ESTA 
NATURALEZA, EN UN PROCESO DE ESTA NATURALEZA, PUES QUE 
QUEDEN ESAS 85 SECCIONES, ESTAMOS HABLANDO DEL 4% DEL 
TOTAL, SON ALREDEDOR DE 1,972 SECCIONES, SI HAY 85 QUE TIENEN 
ESTA CARACTERÍSTICA, ENTONCES NECESARIAMENTE TENEMOS DE 
TODAS MANERAS, QUE PROVEER ESA BOLSA DE FUNCIONARIOS Y NO 
QUEDARNOS CORTOS EN LAS MISMAS, TODA VEZ QUE EL PROCESO 
DE INSACULACIÓN QUE TAMBIÉN AHORA YO QUISIERA QUE DESDE EL 
PUNTO DE VISTA DE QUE EL AZAR ES EL QUE VA DECIDIENDO LOS 
NOMBRES DE LOS CIUDADANOS QUE TAMBIÉN EN UN MOMENTO MÁS 
NOS LO VA A COMENTAR PABLO PEDROZA, BUENO NOSOTROS 
TENEMOS QUE RESOLVER EL PROBLEMA DE ESTE 4% DE LA MEJOR 
FORMA POSIBLE, PERO ATENDIENDO TAMBIÉN A QUE TODOS 
USTEDES TENGAN CONOCIMIENTO DE QUIENES SON LOS 
CIUDADANOS QUE ESTÁN APTOS Y CAPACITADOS Y COMO VAN A 
QUEDAR, O PORQUE VAN A QUEDAR, O PORQUE FUERON 
SELECCIONADOS, ES DECIR, UNOS VAN A RESULTAR A TRAVÉS DE 
ESTE PROCEDIMIENTO POR EL CUAL UTILIZAMOS UN EQUIPO DE 
CÓMPUTO Y OTROS, PUES TENDREMOS QUE UTILIZAR UN 
PROCEDIMIENTO QUE REQUIERA DE UNA SELECCIÓN DE OTRA 
NATURALEZA, PERO FINALMENTE LO QUE BUSCAMOS ES NO DEJAR 
DESPROTEGIDA NINGUNA CASILLA, FINALMENTE YO ESPERO QUE AL 
MENOS 8 CIUDADANOS, POR LO MENOS 8 CIUDADANOS SI TENGAMOS 
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EN TODAS Y CADA UNA DE LAS CASILLAS DEL ESTADO, 4 
CANDIDATOS PROPIETARIOS Y 4 CANDIDATOS SUPLENTES A FUNGIR 
COMO FUNCIONARIOS DE LAS MISMAS Y DESDE LUEGO LA 
INFORMACIÓN Q UE SE LES ESTÁ PROPORCIONANDO COMO EL 
PROCEDIMIENTO MISMO, COMO EL DETALLE QUE USTEDES QUIERAN, 
PUES ESTÁ TOTALMENTE DISPONIBLE PARA USTEDES, EL 
PROCEDIMIENTO SE DISEÑÓ SOBRE LA BASE DE QUE FUERA 
AUDITABLE EN TODOS SUS PASOS Y YO EN TODO CASO SEÑOR 
PRESIDENTE, SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, LO ÚNICO 
QUE QUISIERA DESTACAR PARA MI EN LO PERSONAL DE MANERA 
MUY ESPECIAL, UNA VERDADERA SORPRESA AL ENCONTRAR QUE 
HAY 35,872 CIUDADANOS ZACATECANOS, CAPACITADOS Y APTOS 
DISPUESTOS A FUNGIR COMO FUNCIONARIOS DE CASILLA, QUE EN 
LAS CONDICIONES ACTUALES TANTO DEL ESTADO COMO DEL PAÍS, A 
MÍ ME PARECE VERDADERAMENTE UN ACONTECIMIENTO DIGNO DE 
DESTACARSE, SERÍA CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, BUENO HA SIDO MUY CLARA EXPOSICIÓN, SIN 
EMBARGO SI HAY UN PUNTO EN EL QUE NO ME QUEDA LO 
SUFICIENTEMENTE DEFINIDO, EN EL DOCUMENTO QUE SE NOS 
ENTREGA PARA LA SESIÓN DE HOY, YA LE DI LECTURA, DICE QUE SE 
VA A INVITAR, AHORA EN ESTE DOCUMENTO ¿SE PONEN LOS 
NOMBRES DE LAS PERSONAS QUE HAN SIDO INVITADAS O QUE SE VA 
INVITAR?, ¿O SON LOS QUE ESTABAN ANTERIORMENTE?. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: YA ESTAMOS EN LA SEGUNDA ETAPA, 
TODAS ESTAS PERSONAS YA PASARON POR ESE PRIMER CERNIDOR 
O SELECCIÓN QUE SE LLEVÓ A CABO EN EL MES DE MARZO, ES 
DECIR, AQUÍ YA TENEMOS ESOS CIUDADANOS QUE YA RECIBIERON 
UNA PRIMERA CAPACITACIÓN, QUE ADEMÁS HAN MOSTRADO SU 
DISPOSICIÓN PARA FUNGIR COMO FUNCIONARIOS DE CASILLA, PERO 
REPITO, PUES SE DA ESTA SITUACIÓN DE CIERTAS SECCIONES A LAS 
QUE TENEMOS ESCASEZ, ¿POR QUÉ?, PUES PORQUE ES NORMAL Y 
ES NATURAL QUE HAYA LUGARES DONDE TENGAMOS UN NÚMERO 
SUFICIENTE DE CIUDADANOS Y OTRO EN EL QUE ESTEMOS MUY 
ESCASOS, SI BIEN LA CIFRA DE 35,000 ES MÁS QUE SUFICIENTE PARA 
PROVEER A LOS 4 PROPIETARIOS LOS 4 SUPLENTES Y LOS 4 
RESERVAS QUE NECESITAMOS POR CASILLA, SIN EMBARGO ESA 
DISTRIBUCIÓN NO ES UNIFORME, HAY LUGARES EN LA QUE TENEMOS 
ESCASEZ Y POR ESO AHÍ EN ESOS LUGARES DONDE SOLAMENTE 
TENEMOS 8 POSIBLES CANDIDATOS A FUNGIR COMO FUNCIONARIOS, 
PUES SI TENEMOS QUE ECHAR MANO DE ESTE PROCEDIMIENTO, 
PERO REPITO, ESTAMOS HABLANDO DE QUE SON ESTAS SECCIONES 
QUE ESTÁN PERFECTAMENTE BIEN DEFINIDAS Y DELIMITADAS CON 
LOS NOMBRES DE CIUDADANOS, QUE REPITO, YA PASARON, YA 
ESTÁN SELECCIONADOS EN UNA PRIMERA INSTANCIA Y 
NUEVAMENTE EN ESTE CASO, ESTAS GENTES SI QUEDAN FUERA DE 
ESTE PROCEDIMIENTO, PORQUE OBVIAMENTE ELLOS PERTENECEN A 
LAS SECCIONES ESCASAS, AHÍ NO ENTRA LA INSACULACIÓN, LA 
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INSACULACIÓN ENTRA DONDE TENEMOS UN NÚMERO SUFICIENTE 
PARA ELEGIR 4 PROPIETARIOS, 4 SUPLENTES, 4 RESERVAS, ES 
DECIR, MÁS DE 12 CIUDADANOS, AQUÍ ESTAMOS HABLANDO DE 8 QUE 
ES EL MÍNIMO DE 4 PROPIETARIOS Y 4 SUPLENTES, YO CREO QUE EN 
LA MEDIDA QUE AVANCEMOS EN LA EXPOSICIÓN, SE VAN A IR 
TAMBIÉN ACLARANDO ESTAS DUDAS, LICENCIADO ¿SI NOS PERMITE?. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA REFORZAR ESTE CRITERIO 
SEGÚN SE ESTABLECE EN EL ARTÍCULO 156, DE LA LEY ELECTORAL, 
EN SU PÁRRAFO QUINTO, DICE, SI EL NÚMERO DE CIUDADANOS 
CAPACITADOS, NO FUERE SUFICIENTE PARA INTEGRAR LAS MESAS 
DIRECTIVAS DE CASILLA, EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
DETERMINARÁ LO CONDUCENTE, ES ALGO QUE INCLUSO YA SE HIZO 
ANTERIORMENTE EN ESTE CONSEJO, DONDE SE PROPUSO ESTA 
ALTERNATIVA, DONDE EN ESAS CASILLAS NO SE TENÍA EL NÚMERO 
SUFICIENTE DE CIUDADANOS PARA INTEGRAR LAS MISMAS, TAMBIÉN 
ES IMPORTANTE SEÑALAR QUE HA IMPACTADO MUCHO EN LA 
INTEGRACIÓN DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: UNA MOCIÓN DE ORDEN SI ME 
PERMITEN, AHORA DAREMOS LA INFORMACIÓN NECESARIA Y 
SUFICIENTE PARA TODOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ASIMISMO EN LA LEY ORGÁNICA Y ESTO 
INSISTO YO, HA IMPACTO DE MANERA MUY IMPORTANTE EN LA 
CAPACITACIÓN, DICE EL ARTÍCULO 56, EN SU PÁRRAFO 4, CUANDO UN 
CIUDADANO DESIGNADO PARA INTEGRAR ALGUNA MESA DIRECTIVA 
DE CASILLA, SEA PARIENTE POR CONSANGUINIDAD SIN LÍMITE DE 
GRADO, O POR AFINIDAD HASTA EL SEGUNDO GRADO DE QUIEN 
PARTICIPE COMO CANDIDATO EN LA ELECCIÓN CORRESPONDIENTE, 
DEBERÁ INFORMAR TAL CIRCUNSTANCIAS AL PRESIDENTE DEL 
CONSEJO DISTRITAL ELECTORAL, PARA QUE SEA SUSTITUIDO DE 
INMEDIATO, NOSOTROS HEMOS DETECTADO POR CUESTIONES DE LA 
INFORMACIÓN QUE NOS ARROJAN LOS DIVERSOS SISTEMAS QUE 
TENEMOS IMPLANTADOS, SIN EMBARGO AQUÍ LA LEY ESTABLECE 
QUE EL CIUDADANO QUE ESTÉ EN ESTE SUPUESTO, TENDRÁ QUE 
MANIFESTARLO, TENDRÁ QUE INFORMAR TAL CIRCUNSTANCIA AL 
PRESIDENTE DEL CONSEJO DISTRITAL, ESPEREMOS QUE TODOS LOS 
CASOS QUE SE DEN, PORQUE DESAFORTUNADAMENTE PUES SOBRE 
TODO EN EL ÁREA RURAL, PRÁCTICAMENTE TODOS SON PARIENTES, 
ENTONCES ESTO SÍ IMPACTÓ DE MANERA MUY IMPORTANTE, POR 
ESO TAMBIÉN AUMENTARON ESTE NÚMERO DE CASILLAS CON 
PERSONAS AL MÍNIMO, CASI INDISPENSABLE PARA CADA UNA DE 
ELLAS, A LA HORA DE SU INTEGRACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS, QUIEN EXPRESA: TAMBIÉN PARA QUE QUEDE 
TODAVÍA MÁS CLARO COMO SE HA ACTUADO EN ESTE PROCESO, AHÍ 
EN EL ENGARGOLADO, EN CADA UNA DE LAS SECCIONES Y CASILLAS, 
VAN A ENCONTRAR QUE ALGUNOS CIUDADANOS APARECEN EN LA 
TERCER COLUMNA, APARECEN CON FOLIO, EL FOLIO CORRESPONDE 
A QUE EL CIUDADANO FUE INSACULADO EL DÍA 20 DE MARZO Y 
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DONDE APARECE NADA MÁS LA CLAVE DE ELECTOR, QUIERE DECIR 
QUE SON CIUDADANOS INVITADOS DE LA LISTA NOMINAL, QUE SE 
GENERÓ LA CARTA INVITACIÓN DESPUÉS DE QUE AQUÍ AUTORIZÓ EL 
CONSEJO GENERAL, SE GENERÓ LA CARTA INVITACIÓN Y YA SE LES 
HABÍA INFORMADO, YA TENEMOS DETECTADOS ALGUNOS 
CIUDADANOS VOLUNTARIOS EN ESAS LOCALIDADES DIFÍCILES DE 
INTEGRAR CASILLAS Y QUE NOS HAN MANIFESTADO SU DISPOSICIÓN 
Y NADA MÁS HAY QUE LLEVARLES LA CARTA Y YA CAPACITARLOS, 
TENEMOS EN RELACIÓN CON LO QUE DECÍA EL SEÑOR SECRETARIO 
DE LO QUE HA IMPACTADO TAMBIÉN YA EN ALGUNOS CASOS DE 
PARENTESCOS, POR EJEMPLO EN EL DISTRITO 14, EN EL MUNICIPIO 
DE MOYAHUA, LA 0964, POR EJEMPLO POR SEÑALAR AQUÍ UN 
EJEMPLO, LA SECCIÓN 0964, PARA INTEGRAR UNA CASILLA 
EXTRAORDINARIA, AHÍ NO HUBO INSACULADOS DE LA SECCIÓN, 
PERDÓN, DONDE SE INSTALARÍA ESA CASILLA Y UNA CASILLA 
EXTRAORDINARIA, POR LA CUESTIÓN GEOGRÁFICA DIFÍCIL TIENE 
QUE MANEJARLA LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA, CON 
FUNCIONARIOS DE LA PROPIA LOCALIDAD Y ENTONCES AL NO HABER 
INSACULADOS, SE TUVO QUE INVITAR A PERSONAS Y EN OTRO 
PORQUE DETECTAMOS MUCHOS PARENTESCOS Y TODOS SON 
PARIENTES CASI EN ESAS COMUNIDADES, TAMBIÉN NOS QUEDAMOS 
PRÁCTICAMENTE SIN FUNCIONARIOS INSACULADOS Y HUBO QUE 
INVITAR Y POR ESO APARECEN LAS CLAVES DE ELECTOR AHÍ EN 
LUGAR DEL FOLIO, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: YO CREO QUE ESTAS SITUACIONES 
VAN IR QUEDANDO MUY CLARAS EN LA MEDIDA QUE PODAMOS 
AVANZAR EN EL PROCESO, YO LES ROGARÍA QUE ENTONCES NOS 
PERMITIERAN HACER LA EXPOSICIÓN Y CREO QUE TODAS Y CADA 
UNA DE ESTAS INQUIETUDES VAN A SER CONTESTADAS, SIN 
EMBARGO TAMBIÉN CREO QUE ES EL MOMENTO OPORTUNO DE 
MENCIONAR OTRA CIRCUNSTANCIA QUE NO DEBE ESCAPAR A LA 
ATENCIÓN DE TODOS NOSOTROS Y ES EL HECHO DE QUE EN LA 
PRIMERA INSACULACIÓN QUE FUE EN EL MES DE MARZO, NO 
TENÍAMOS CANDIDATOS TODAVÍA REGISTRADOS, EN CAMBIO EN 
ESTA YA LOS TENEMOS Y EFECTIVAMENTE COMO ES LÓGICO 
ESPERAR EN UN NÚMERO TAN ELEVADO DE CANDIDATOS, ESTAMOS 
HABLANDO DE MILES DE GENTES QUE INTERVIENEN COMO 
CANDIDATOS PROPIETARIOS, SUPLENTES, AYUNTAMIENTOS, 
DIPUTACIONES, ETCÉTERA, PUES EFECTIVAMENTE RESULTARON 
CANDIDATOS INSACULADOS EN ESTA SEGUNDA OCASIÓN, ES 
PERFECTAMENTE LÓGICO Y NORMAL, PERO EN ESTE CASO 
OBVIAMENTE TODOS QUIENES HAYAN RESULTADO YA REGISTRADOS 
COMO CANDIDATOS POR LOS DIFERENTES PARTIDOS, 
AUTOMÁTICAMENTE QUEDAN IMPEDIDOS PARA FORMAR PARTE DE 
LA INTEGRACIÓN DE LAS CASILLAS, POR LO TANTO TUVIERON QUE 
SER ELIMINADOS PARA QUE NO VUELVAN A SALIR EN ESTA SEGUNDA 
INSACULACIÓN ESOS NOMBRES, ESO SI, TAMBIÉN COMO UN DATO 
NADA MÁS, PERO REPITO, CREO QUE LO MEJOR SERÁ QUE 
PROCEDAMOS ENTONCES A LA EXPOSICIÓN DE LAS 2 ÁREAS, TANTO 
EL ÁREA TÉCNICA QUE ES LA QUE DISEÑA EL SISTEMA, COMO LA DEL 
ÁREA DE CAPACITACIÓN QUE ES LA RESPONSABLE DE FINALMENTE 
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DE INTEGRAR ESTOS FUNCIONARIOS DE CASILLA QUE TIENEN UN 
PAPEL DECISIVO EN LA ELECCIÓN QUE ESTAMOS EN ESTE MOMENTO 
LLEVANDO A CABO, O TRATANDO DE LLEVAR A CABO Y YO ROGARÍA 
PUES ENTONCES QUE NOS PERMITIERAN LLEVAR A CABO LA 
EXPOSICIÓN Y A LO LARGO DE LA MISMA LAS PREGUNTAS, LAS 
INQUIETUDES QUE USTEDES QUIERAN, AL FINAL CON MUCHO GUSTO 
ESTAMOS EN LA MEJOR DISPOSICIÓN DE ATENDERLAS. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. JUAN ANTONIO RUÍZ GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, SI PARA QUE DE 
MANERA POSTERIOR SE COMENTE EL NÚMERO DE CANDIDATOS 
INSACULADOS Y SE LES PASE A LOS REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS LOS NOMBRES DE LAS PERSONAS QUE SALIERON 
INSACULADAS Y QUE SON CANDIDATOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: POR RAZONES DE PROCEDIMIENTO 
TENEMOS NECESIDAD DE SOMETER PRIMERO A LA CONSIDERACIÓN 
DEL CONSEJO GENERAL EL PROYECTO DE ACUERDO, ENSEGUIDA 
UNA VEZ APROBADO, PODRÍAMOS PASAR A CORRER EL 
PROCEDIMIENTO, SI LES PARECE CORREMOS UNOS 4, 5 O LOS QUE 
USTEDES GUSTEN, EL NÚMERO DE CASOS Y DESPUÉS DEFINIRÍAMOS 
LA CONVENIENCIA DE DECLARAR UN RECESO MIENTRAS CONTINÚA 
EL PROCESO DE INSACULACIÓN, REGRESAR EN UN PAR DE HORAS O 
SI GUSTAN NOS QUEDAMOS EL TIEMPO QUE SEA NECESARIO, ESO ES 
EN OBVIO NADA MÁS DEL TIEMPO DE CADA UNO DE USTEDES, DE 
CONFORMIDAD ENTONCES CON ESTA PROPUESTA LE SOLICITO AL 
SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL PRESENTE PROYECTO DE 
ACUERDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ¿INCLUIMOS LA PROPUESTA DEL 
RECESO DESPUÉS DE CORRER 4 O 5 CASOS?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI GUSTAN LA PROPUESTA DEL 
RECESO LA DISCUTIMOS DESPUÉS DE QUE HAYAMOS PRESENCIADO 
COMO SE CORRE EL PROCEDIMIENTO, NO SE CUANTOS CASOS 
QUIEREN QUE CORRAMOS 5, 10 Y LUEGO YA DECIDAMOS SI NOS 
QUEDAMOS AQUÍ O DECLARAMOS ESE RECESO, QUE NÚMERO LES 
GUSTARÍA DE CASOS ALEATORIOS QUE VIÉRAMOS POR CASO, YO 
CREO QUE NOS PODRÍAMOS LLEVAR 3 MINUTOS MÁXIMO, ¿5 CASOS?, 
DE ACUERDO, ¿DE UNA VEZ 10 LICENCIADO?, ¿5 ENTONCES?, 5 
CASOS, VAMOS A PROCEDER ANTES A LA VOTACIÓN, ESTA ERA 
INCLUSO LA PROPUESTA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS LINEAMIENTOS QUE 
REGULARÁN LA SEGUNDA INSACULACIÓN DE CIUDADANOS QUE 
INTEGRARÁN LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA EN EL PROCESO 
ELECTORAL DEL PRESENTE AÑO, ASÍ COMO EL PROCEDIMIENTO 
PARA SUSTITUCIÓN DE FUNCIONARIOS DE CASILLA EN CASO DE NO 
EXISTIR RESERVA, EN LOS TÉRMINOS PROPUESTOS POR LA 
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PRESIDENCIA, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON:  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CINCO VOTOS A FAVOR.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CON LA AUSENCIA DE LA SEÑORA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. 
ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ Y EL SEÑOR CONSEJERO 
ELECTORAL, DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: CON SU PERMISO 
SEÑOR PRESIDENTE, LA SEGUNDA INSACULACIÓN LA VAMOS A 
CORRER DE MANERA AUTOMÁTICA, DISTRITO POR DISTRITO, LOS 18 
DISTRITOS DEL ESTADO, AL TÉRMINO DE LA SEGUNDA INSACULACIÓN 
DE CADA DISTRITO, NOS VA A ARROJAR UN REPORTE DE LA SECCIÓN 
Y TIPO DE CASILLA QUE NO FUE INSACULADA Y LA RAZÓN POR LA 
CUAL ESTA NO FUE INSACULADA, DE MANERA QUE GENERAREMOS 
AL ÚLTIMO, UN REPORTE QUE SERÁN LAS QUE SE INTEGREN DE 
FORMA MANUAL, UNA VEZ CONCLUIDO LOS 18 DISTRITOS, USTEDES 
YA NOS PLANTEARÁN ALEATORIAMENTE SI GUSTAN DE UN DISTRITO 
U OTRO, CUALES SERÁN LOS 5 CASOS DE CASILLA QUE QUIEREN QUE 
SE INTEGREN MANUALMENTE, AL FINAL YA CON EL ENCARTE, UNA 
VEZ QUE TERMINEMOS EL PROCEDIMIENTO, EL PROCEDIMIENTO DE 
LLENAR TODO, NOS LLEVARÁ UNAS 4 HORAS AL GENERARSE EL 
ENCARTE, YA PODRÁN COTEJAR CONTRA EL ENCARTE EL 
RESULTADO CON EL ENGARGOLADO QUE LES HA SIDO ENTREGADO, 
CON SU PERMISO, INICIARÍAMOS PROCEDIMIENTO, EN ESTE PRIMER 
CASO NOS ARROJA QUE LAS CASILLAS DEL DISTRITO 1 QUE NO 
CUMPLEN CON LA CONDICIÓN PARA SER INSACULADAS SON 4, LAS 
SECCIONES SON 1783, 1787, BÁSICA, CONTIGUA, BÁSICA Y ESPECIAL, 
LA RAZÓN ES PORQUE SOLAMENTE HAY 5 CIUDADANOS POR 
CASILLA, 4, 7 Y 4, EN EL DISTRITO 2 NO TENEMOS NINGÚN CASO, EN 
EL DISTRITO 3 TENEMOS 2 SECCIONES, LAS 2 PORQUE INTEGRAN 
CASILLA EXTRAORDINARIA, EN EL DISTRITO 4 TENEMOS UNA 
SECCIÓN, SI NOS PERMITEN VAMOS A REDIRECCIONAR EL SERVICIO 
DE LA IMPRESORA, DEBE HABER HABIDO UN PROBLEMA ARRIBA CON 
ELLA, PARA CONTINUAR INMEDIATAMENTE EL PROCEDIMIENTO DE 
LOS 18 DISTRITOS, HEMOS CONCLUIDO YA CON EL PROCEDIMIENTO 
DE LOS 18 DISTRITOS VAMOS A PASARLES AHORA UNA RELACIÓN, 
LOS 18 DISTRITOS PARA LA RELACIÓN DE LAS QUE NO FUERON 
INSACULADAS, A EXCEPCIÓN DEL REPORTE DEL DISTRITO 10, 
DISTRITO 5 Y DISTRITO 18 QUE TUVIMOS UN PROBLEMA CON LA 
IMPRESORA Y VAMOS A MOSTRARLES UN ENCARTE DE COMO QUEDA 
INTEGRADO UNO DE LOS DISTRITOS, PARA QUE VEAN EL DISEÑO DEL 
ENCARTE, COMO ESTÁN INTEGRADOS Y PASARÍAMOS A LA 
INTEGRACIÓN MANUAL DE LAS CASILLAS QUE USTEDES NOS 
INDIQUEN, QUEREMOS ACLARAR TAMBIÉN QUE DE LOS CIUDADANOS 
QUE SE COMENTÓ QUE ERAN CANDIDATOS, YA NO FUERON 
TOMADOS EN CUENTA DESDE UN INICIO DEL PROCEDIMIENTO, EN LA 
BASE DE DATOS ESTÁN CATALOGADOS COMO GENTE CON 
IMPEDIMENTO, ENTONCES EN NINGÚN MOMENTO FUERON PARTE DE 
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ESTE PROCEDIMIENTO, SE VA A ENTREGAR UNA LISTA DE QUIENES SI 
FUERON, SON CANDIDATOS QUE ESTUVIERON EN ESTA BASE DE 
DATOS CON IMPEDIMENTOS, A CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DEL 
CONSEJO VAMOS A MOSTRARLES EN BASE AL DISTRITO 1 EL 
ENCARTE, COMO QUEDA DISEÑADO Y COMO SE VA A ENTREGAR, 
TANTO PARA EXHIBICIÓN, COMO PARA SU PUBLICACIÓN Y LOS 
TANTOS QUE SE VAYAN A ENTREGAR A ESTE CONSEJO, LOS 
ENCARTES ESTÁN DESAGREGADOS POR DISTRITO, POR MUNICIPIO, 
NOS INDICAN LA SECCIÓN, EL TIPO DE CASILLA, LA UBICACIÓN, LOS 
CARGOS, LOS PROPIETARIOS Y LOS SUPLENTES GENERALES, ESTE 
TIPO DE ENCARTE SERÁ EL QUE SE LES ENTREGUE AL FINAL, 
CUANDO HAYAMOS CARGADO LA INFORMACIÓN DE LOS QUE SERÁN 
INTEGRADOS MANUALMENTE PARA QUE PUEDAN COTEJAR LA 
UBICACIÓN, LA SECCIÓN, EL TIPO DE CASILLA Y LA GENTE QUE LA 
INTEGRA, SON LOS QUE YA ESTÁN INTEGRADOS, PODEMOS VER SI 
QUIEREN EL CASO DEL DISTRITO 15 DE ALGUNA CASILLA DONDE NO 
SE INTEGRÓ Y QUE TENDRÁ QUE HACERSE DE FORMA MANUAL, POR 
EJEMPLO, SI GUSTAN CHECAR EN SU CUADERNILLO LA SECCIÓN 1485 
DEL DISTRITO 15, SECCIÓN 1485, ES DEL MUNICIPIO DE 
TLALTENANGO, ES UNA CASILLA BÁSICA, QUE SE VA A INTEGRAR CON 
GENTE RESULTADO DE LA SEGUNDA INSACULACIÓN, QUE TIENE 
COMBINAFOLIOS, SON GENTE QUE FUE INVITADOS 2 PERSONAS QUE 
SE INTEGRA SU CLAVE DE ELECTOR, ESTAS PERSONAS SERÁN 
INTEGRADAS MANUALMENTE, LA RAZÓN DE QUE HAYA RESULTADO 
ESTO, ES QUE COMO VERÁN USTEDES, INTEGRAN UNA CASILLA 
EXTRAORDINARIA Y PARA ASEGURARNOS DE QUE QUIENES 
INTEGREN LA CASILLA EXTRAORDINARIA SEA GENTE DE LA 
LOCALIDAD, PASAREMOS A INTEGRARLO MANUALMENTE, UNA VEZ 
QUE LO INTEGREMOS MANUALMENTE, SE IRÁN LLENANDO LOS 
ESPACIOS CON LOS DATOS QUE TIENEN USTEDES EN EL 
ENGARGOLADO, YA ESTÁN SELECCIONADOS, ESAS SON CASILLAS 
QUE NO APARECEN EN ESTE CUADERNILLO, TENEMOS EL CASO DE 
LA 1492, SI QUIEREN VERLO TAMBIÉN PARA VALIDAR, ES UNA CASILLA 
BÁSICA, 1492 TAMBIÉN DE TALTENANGO, ES BÁSICA Y CONTIGUA, NO 
TIENE EL NÚMERO SUFICIENTE DE FUNCIONARIOS, BUENO DE 
CANDIDATOS A FUNCIONARIOS, POR LO TANTO SE INTEGRARÁN 
MANUALMENTE CON GENTE QUE ES PARTE DE FOLIOS, QUE NADA 
MÁS TENEMOS 2 FOLIOS Y EL RESTANTE SON INVITADOS, ENTONCES 
NO SE SÍ GUSTAN QUE PASEMOS AL PROCEDIMIENTO DE 
INTEGRACIÓN MANUAL DE LAS 5 CASILLAS QUE SE DIJO Y QUE 
USTEDES NOS INDIQUEN DE QUE DISTRITO Y QUE CASILLAS, PARA 
HACERLO TAMBIÉN ALEATORIAMENTE DE DIFERENTES DISTRITOS. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: SI PORQUE EN ESTE MOMENTO LA 
OTRA ALTERNATIVA SERÍA ENTONCES QUE INICIÁRAMOS UNA VEZ 
QUE YA EL SISTEMA SELECCIONÓ DE MANERA ALEATORIA AQUELLAS 
CASILLAS QUE SÍ TIENEN NÚMERO SUFICIENTE DE CANDIDATOS, LA 
ALTERNATIVA SERÍA, LA ALTERNATIVA DE 4 HORAS SERÍA QUE 
EMPEZÁRAMOS POR EL DISTRITO 1, POR CADA UNA DE LAS CASILLAS 
QUE NO SELECCIONÓ EL SISTEMA QUE ESTÁN EN BLANCO Y 
ENTONCES HACERLO NOSOTROS AQUÍ MANUALMENTE Y AQUÍ NOS 
ESTAMOS 4 HORAS, ENTONCES CREO QUE LÓGICAMENTE EN ESTE 
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MOMENTO YA VIERON USTEDES COMO EFECTIVAMENTE EL DISEÑO 
DEL SISTEMA, ES UN DISEÑO EFICIENTE Y EFICAZ, YA NOS ESTÁ 
OFRECIENDO RESULTADOS PERFECTAMENTE CONFIABLES, 
DEMOSTRABLES, COMPROBABLES, AUDITABLES, SOBRE ESTA BASE 
ENTONCES LA PROPUESTA ES LA QUE SE MENCIONÓ 
ANTERIORMENTE, QUE SE SELECCIONEN AL AZAR 5 SECCIONES, LAS 
QUE USTEDES GUSTEN DE MANERA TOTALMENTE AL AZAR, PARA 
QUE SE INTEGREN, ESAS SI QUE QUEDEN INTEGRADAS AQUÍ DE LOS 
QUE TENEMOS AQUÍ Y YA UNA VEZ YA QUE SE VEA EL 
PROCEDIMIENTO, BUENO PUES QUE DE MANERA CONJUNTA LAS 
DIRECCIONES DE CAPACITACIÓN Y DE SISTEMAS, CONTINÚEN 
DURANTE 4 HORAS HACIENDO LA INTEGRACIÓN TOTAL DE TODAS 
ESAS CASILLAS QUE NO SELECCIONÓ EL SISTEMA Y AL TÉRMINO DE 
ESTE PROCEDIMIENTO, LÓGICAMENTE ESTA INFORMACIÓN NOS 
SERÁ PROPORCIONADA CON EL MISMO DETALLE, PERO AQUÍ 
PODEMOS COMO YA SE DIJO DE MANERA ALEATORIA, ELEGIR 5 
CASOS Y SE INTEGRAN ESAS 5 CASILLAS SI LES PARECE BIEN, 
ENTONCES REGRESO EL USO DE LA PALABRA AL DIRECTOR DEL 
ÁREA DE SISTEMAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: ESTARÍAMOS A LAS 
INDICACIONES QUE MANDE LA PRESIDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PODEMOS HACER LA SELECCIÓN 
ALEATORIA O BIEN QUE USTEDES NOS HICIERAN EL FAVOR DE 
INDICARNOS CADA UNO DE LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS, LAS CASILLAS EN DONDE DESEAN QUE SE HICIERE ESE 
PROCEDIMIENTO MANUAL, ¿1787, DEL DISTRITO 1?. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: 1787, ES UNA BÁSICA Y 
ES UNA ESPECIAL, INICIARÍAMOS POR LA BÁSICA, LE FALTA UN 
FUNCIONARIO, TIENE COMPLETOS SUS 4 PROPIETARIOS, TIENE 3 
SUPLENTES Y PROCEDERÍAMOS A INTEGRAR AL SUPLENTE 
FALTANTE, LA CLAVE DE ELECTOR ES ACCRAN74020932M100 Y 
VAMOS A VALIDAR CONTRA EL LISTADO NOMINAL QUE SEA LA 
PERSONA QUE APARECE, ES ANGELINA DEL ROSARIO ACOSTA 
CERVANTES, COMO APARECE EN SU CUADERNILLO TAMBIÉN, CON 
DOMICILIO EN PRIMERA DE LOS BOLOS #608 DE ESTA CIUDAD Y LO 
AGREGAMOS, DE ESTA FORMA NOS INDICA QUE LA CASILLA YA TIENE 
SU PLANTILLA COMPLETA Y QUEDA INTEGRADA POR SUS 4 
PROPIETARIOS Y SUS 4 SUPLENTES, VAMOS A LLENAR LA ESPECIAL 
ENTONCES, LA ESPECIAL LE FALTAN LOS 4 SUPLENTES, LOS 4 SON 
DEL LISTADO NOMINAL, SON INVITADOS, EL PRIMERO LA CLAVE DE 
ELECTOR ES; PLALJM85062532H500 Y ES COMO INDICA EN SU 
CUADERNILLO, JAIME DANIEL PALACIOS ALVARADO, CON DOMICILIO 
EN SEGUNDA DE LOS BOLOS #704, LA SIGUIENTE CLAVE SERÍA, 
FRPNFR83040332H900, NOS INDICA QUE ES FERNANDO FERNÁNDEZ 
PUENTES, AL IGUAL QUE EN SU CUADERNILLO, CON DOMICILIO EN 
CALLEJÓN DEL SALTO #109-B, LO AGREGAMOS, LA SIGUIENTE ES, 
FRPNMR71092632M300, MARIBEL FERNÁNDEZ PUENTES, EN 
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CALLEJÓN DEL SALTO #109, SE AGREGA, EL SIGUIENTE ES, 
ACZMRD60092632H300, RODOLFO ACUÑA ZAMUDIO, COMO APARECE 
EN SU CUADERNILLO, GENARO CODINA #750, LO AGREGAMOS Y NOS 
INDICA QUE LA CASILLA YA TIENE SU PLANILLA COMPLETA, ¿ALGUNA 
OTRA SECCIÓN QUE QUIERAN DE OTRO DISTRITO?, ES UNA BÁSICA Y 
UNA EXTRAORDINARIA, EN ESTE CASO ES POR FOLIO Y LO VAMOS A 
INTEGRAR EN BASE AL CONTROL DE FOLIOS QUE TENEMOS DE LA 
PRIMERA INSACULACIÓN, 0070 BÁSICA, NO TIENE NINGÚN 
FUNCIONARIO, VAMOS A INTEGRAR POR LOS FOLIOS DE LA PRIMERA 
INSACULACIÓN, ES EL FOLIO 24, ALFREDO SIFUENTES DE LA CRUZ, ES 
EL FOLIO 49, MARÍA CRISTINA SIFUENTES RODARTE, FOLIO NÚMERO 
1, URIEL FLORES CARLOS, FOLIO NÚMERO 23, JUANA RODARTE 
SIFUENTES, FOLIO NÚMERO 41, ESPINOZA FÉLIX ARTURO, FOLIO 48, 
MARÍA ISABEL CRISTINA DE LOERÁ ACEVEDO, FOLIO NÚMERO 6, 
ENEDINA CARRERA VALDEZ, FOLIO NÚMERO 7, EZEQUIEL DE LA CRUZ 
HURTADO Y QUEDARÍA INTEGRADA LA CASILLA, PASARÍAMOS A LA 
EXTRAORDINARIA DE ESA MISMA SECCIÓN, SE INTEGRARÍA CON, 
PRIMERO SERÍA DE LA LISTA NOMINAL, INVITADOS, ENTONCES NOS 
VAMOS A CAMBIAR A AGREGARLOS POR INVITADOS, ESTARÍAMOS 
HABLANDO OTRA VEZ 0670 EXTRAORDINARIA, ENTONCES TENEMOS 
QUE LA PRIMER PERSONA DE LISTA NOMINAL ES, 
NVDROS74052032H700. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: UN MOMENTO POR FAVOR. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, NADA MÁS PREGUNTAR, PORQUE SE INTEGRA, BUENO 
VEO QUE AQUÍ HAY LISTADO NOMINAL Y HAY CON FOLIOS YA, 
¿PORQUE PRIMERO LOS INVITADOS Y NO LOS QUE YA HABÍAN SIDO 
INSACULADOS ANTERIORMENTE?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS, QUIEN EXPRESA: CON TODO GUSTO, PORQUE 
DE ACUERDO CON LA EVALUACIÓN, RESULTA DE QUE LOS 
INSACULADOS SON LOS QUE MENOR APTITUD TIENEN PARA SER 
FUNCIONARIOS DE CASILLA DE ACUERDO CON LA ESCOLARIDAD Y 
ENTONCES SE PROCEDE A INTEGRAR CON LA LISTA NOMINAL POR 
ESA RAZÓN, NO HAY OTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: DÁNDOLE PRIORIDAD AL NIVEL DE 
ESCOLARIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS, QUIEN EXPRESA: DE ACUERDO CON LAS 
PROPIAS BASES Y EL PROGRAMA APROBADO POR EL CONSEJO PARA 
INTEGRAR MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA Y LA PROPIA LEY. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, ENTONCES DEBO 
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SUPONER QUE SI NOS PASAMOS, VERIFICANDO CUALQUIER OTRA 
SECCIÓN QUE TIENE PUROS FOLIOS Y SE ACOMODARAN DE IGUAL 
MANERA POR ESCOLARIDAD, O SEA, ¿AHÍ EL QUE MÁS ALTA 
ESCOLARIDAD TIENE, ES EL QUE OCUPA EL CARGO A PRESIDENTE?, 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: EL CIUDADANO ES 
OSCAR NAVA DE LA TORRE, COMO APARECE EN SU CUADERNILLO, EL 
SIGUIENTE ES NVTRRS77011532M300, ROSA ELENA NAVA DE LA 
TORRE, EL SIGUIENTE ES, URALLR82112432M500, LAURA CECILIA 
ORTÍZ ALMAZA, EL SIGUIENTE, ALCRIR65091332M200, IRMA ALMANZA 
CORTÉS Y PASARÍAMOS A AGREGAR LOS QUE SON DE FOLIO, 670, 
TENEMOS YA LOS QUE HABÍAMOS COMENTADO, SI ME PERMITE, 
OSCAR NAVA DE LA TORRE, ROSA ELENA NAVA DE LA TORRE, LAURA 
CECILIA ORTÍZ ALMANZA E IRMA ALMANZA CORTÉS, QUE SON DE LOS 
INVITADOS DE LISTA NOMINAL Y PASARÍAMOS A INTEGRAR LOS 
FOLIOS, FOLIO NÚMERO 39, MARTÍNEZ ROSALES SALVADOR, FOLIO 
50, SALAZAR DE LA CRUZ CANDELARIA AZUCENA, FOLIO NÚMERO 21, 
NATALIA ORTÍZ RODRÍGUEZ Y FOLIO NÚMERO 18, MARÍA TERESA 
ORTÍZ ARRELLANO, NO SE SI QUIEREN QUE HAGAMOS OTRA 
SECCIÓN, 1087 ES BÁSICA, MUY BIEN INTEGRARÍAMOS LOS FOLIOS 
COMO ESTÁN, ES EL FOLIO 44, EL FOLIO 72, EL FOLIO 19, FOLIO 8, 
FOLIO 57, FOLIO 3, FOLIO 61 Y FOLIO 31, AQUÍ QUEDARÍA YA 
COMPLETA LA BÁSICA, PASARÍAMOS A LA CONTIGUA QUE TAMBIÉN 
SE INTEGRA POR PUROS FOLIOS, SERÍA EL FOLIO 84, FOLIO 79, FOLIO 
28, FOLIO 27, FOLIO 23, FOLIO 17, FOLIO 30 Y FOLIO 5 Y PASARÍAMOS A 
LA EXTRAORDINARIA QUE SE INTEGRA POR PUROS INVITADOS DE LA 
LISTA NOMINAL, 1087 EXTRAORDINARIA, LA PRIMER CLAVE DE 
ELECTOR SERÍA RBMRJN64092132H400, JUAN ROBLES MÁRQUEZ, DE 
LA LOCALIDAD DE JESÚS MARÍA, RSHRJX80051132H300, J. REFUGIO 
ROSALES, TAMBIÉN DE LA MISMA LOCALIDAD DE JESÚS MARÍA, QUE 
ES DONDE VA A ESTAR LA EXTRAORDINARIA, LA SIGUIENTE CLAVE 
DMVLES70111032M200, TAMBIÉN DE LA LOCALIDAD JESÚS MARÍA. 
FRDZPD77120532H100, TAMBIÉN DE LA LOCALIDAD DE JESÚS MARÍA, 
DZMRMN54061732H400, TAMBIÉN DE LA LOCALIDAD DE JESÚS MARÍA. 
DZDRVR74020315M000, TAMBIÉN DE LA LOCALIDAD DE JESÚS MARÍA, 
RBMRRD78071832H100, TAMBIÉN LOCALIDAD DE JESÚS MARÍA Y 
FGSLCR66071632M000, TAMBIÉN DE LA LOCALIDAD DE JESÚS MARÍA, 
TODOS LOS QUE MENCIONAMOS SON DE LA LOCALIDAD DONDE SE 
VA A INTEGRAR LA CASILLA EXTRAORDINARIA, ALGUNA OTRA 
SECCIÓN, JALPA, 0586 ES UNA BÁSICA Y UNA EXTRAORDINARIA, 
CITARÍA PRIMERO POR FOLIOS, ES EL 0586, BÁSICA, FOLIO 7, FOLIO 
67, FOLIO 29, FOLIO 20 Y PASARÍAMOS A LA PARTE DE GENTE DE LA 
LISTA NOMINAL PARA LAS SIGUIENTES 2 POSICIONES, 0586, LA CLAVE 
ES PRRFAD64070532H000, AUDÓN PÉREZ RODRÍGUEZ, LA SIGUIENTE 
CLAVE SERÍA RZAGDN85081132M400, DAENA RUÍZ AGUILAR, 
PASARÍAMOS A INTEGRAR UN FOLIO, 0586, BÁSICA ES EL FOLIO 56 Y 
VOLVERÍAMOS A INTEGRAR DEL LISTADO NOMINAL, 0586, ES 
ORGDAG15013032M900 SERÍA AGRIPINA OROPEZA GUTIÉRREZ Y YA 
QUEDARÍA COMPLETA, PASARÍAMOS EN ESA MISMA SECCIÓN A 
INTEGRAR LA CASILLA EXTRAORDINARIA SERÍA PRIMERO UN FOLIO, 
0586 EXTRAORDINARIA, SERÍA EL FOLIO 4, PASARÍAMOS A AGREGAR 
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A UNA PERSONA DE LISTA NOMINAL, EXTRAORDINARIA, 
LPORJL71102432H900, JOEL LÓPEZ OROPEZA Y PASARÍAMOS A 
INTEGRAR DE LOS FOLIOS EL RESTANTE, 0586 EXTRAORDINARIA, 
SERÍA EL FOLIO 55, EL FOLIO 45, EL FOLIO 2, EL FOLIO 41, EL FOLIO 5 Y 
EL FOLIO 24, CON ELLO QUEDARÍA YA INTEGRADA TANTO LA BÁSICA 
COMO LA EXTRAORDINARIA DE LA SECCIÓN, ALGUNA OTRA SECCIÓN, 
SI GUSTAN LES VAMOS A MOSTRAR EL ENCARTE DEL DISTRITO 3, 
DONDE INTEGRAMOS LA BÁSICA, LA CONTIGUA Y LA 
EXTRAORDINARIA, PARA QUE VEAN YA INTEGRADOS LOS NOMBRES 
EN SUS LUGARES CORRESPONDIENTES, BUSCARÍAMOS LA SECCIÓN 
1087 DEL MUNICIPIO DE PÁNUCO, EN LA BÁSICA QUEDAN 
INTEGRADOS POR ORDEN, PROPIETARIOS COMO ESTÁ EN SU 
CUADERNILLO ISRAEL ZAPATA, JAVIER VALDEZ, SALVADOR DÍAZ, 
REFUGIO GÁMEZ Y COMO SUPLENTES ANTONIO ZAPATA, ALICIA 
CARDONA, CARLOS DÍAZ Y VERÓNICA AGUILAR, EN LA CONTIGUA DE 
ESA MISMA SECCIÓN ESTARÍA, AMADOR VALENZUELA, ALEÍDA 
LUEVANO, EUSEBIO VALDEZ, JOSÉ LUIS TORRES Y COMO SUPLENTES 
VÍCTOR MANUEL NÚÑEZ, MARÍA FELICITAS ZAPATA, DEISY ZAPATA 
FRANCO, MARÍA DE LOS ÁNGELES ESTRADA Y EN LA 
EXTRAORDINARIA ESTARÍA, JUAN ROBLES MÁRQUEZ, J. REFUGIO 
ROSALES, ESPERANZA DOMÍNGUEZ, PEDRO FRAUSTO Y COMO 
SUPLENTES MANUEL DÍAZ, VERÓNICA DÍAZ, ROBERTO ROBLES Y 
CARMEN FIGUEROA, AL CONCLUIR NOSOTROS EL ENCARTE PODRÁN 
COTEJAR CONTRA SU CUADERNILLO ENGARGOLADO TODA LA 
INFORMACIÓN QUE SE INTEGRE, NO SE SI HAY ALGUNA OTRA 
INDICACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: DEL DISTRITO SÉPTIMO, DISTRITO EN 
JEREZ, LA SECCIÓN 670, TIENE UNA BÁSICA Y UNA EXTRAORDINARIA 
¿SI?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: ¿QUE DUDA SERÍA?. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: NOS COMENTA EL LICENCIADO QUE 
LA BÁSICA EN EL MOMENTO QUE SE ACUDIÓ AL SISTEMA, AQUÍ 
APARECE QUE ES INSUFICIENTE Y AHÍ APARECÍA CON CIUDADANOS, 
APARECÍA INTEGRADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: NO, ES QUE HAY 2 
CRITERIOS QUE TIENE EL SISTEMA, COMO EN LA EXTRAORDINARIA 
LO QUE SE, VAMOS LA PREMISA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: NO, ES LA BÁSICA. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR EJECUTIVO DE SISTEMAS Y 
PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO RAFAEL PEDROZA BERNAL, 
QUIEN EXPRESA: PERO ES UNA SECCIÓN QUE CONTIENE UNA 
EXTRAORDINARIA Y AHÍ LA PREMISA FUNDAMENTAL ES QUE 
DEBEMOS DE GARANTIZAR QUE MANUALMENTE PODAMOS INTEGRAR 
EN LA EXTRAORDINARIA CIUDADANOS DE ESA LOCALIDAD, DONDE VA 
A ESTAR LA EXTRAORDINARIA, POR LO TANTO AUNQUE TUVIERA EL 
NÚMERO DE CIUDADANOS SUFICIENTE NO LE INSACULAMOS, PARA 
GARANTIZAR QUE LA EXTRAORDINARIA TENGA GENTE DE SU 
LOCALIDAD, SI LO DEJÁRAMOS ALEATORIO, CORRERÍAMOS EL 
RIESGO DE QUE GENTE QUE ES DE LA CABECERA O DE LA CABECERA 
DE LA SECCIÓN, FUERA GENTE DE LA LOCALIDAD DONDE VA A ESTAR 
LA EXTRAORDINARIA, ENTONCES AQUÍ SE TRATA DE PRIORIZAR LA 
CUESTIÓN DE QUE SE GARANTICE LA INTEGRACIÓN DE LA 
EXTRAORDINARIA CON GENTE DEL LUGAR DONDE SE VA A INSTALAR. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: DE NUEVO POR FAVOR PABLO, LA 
EXPLICACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: EL CRITERIO, VAMOS, 
UTILIZAMOS 2 CRITERIOS, ¿PORQUE APARECE ESA BÁSICA?, PORQUE 
SI VEMOS DICE DISTRITO, O BUENO APARECE ESA BÁSICA, PORQUE 
GENERA BÁSICA, OBVIAMENTE Y COLOCAN UNA EXTRAORDINARIA 
POR LAS CONDICIONES DE TERRENO, ESTO LO PODRÍA EXPLICAR 
MEJOR ORGANIZACIÓN, NUESTRO CRITERIO DE INSACULACIÓN EN EL 
DISEÑO DEL SISTEMA ES, QUE COMO TENEMOS QUE GARANTIZAR 
QUE DONDE ESTÉ LA EXTRAORDINARIA LA GENTE QUE ES DE ESA 
LOCALIDAD LA INTEGRE, HACERLO ALEATORIAMENTE NO NOS 
GARANTIZA ESTO, POR LO TANTO PONEMOS UN CRITERIO DONDE 
DECIMOS, LAS SECCIONES DONDE HAY EXTRAORDINARIA NO SE 
INSACULAN, SE INTEGRAN MANUALMENTE PARA GARANTIZARLE A LA 
GENTE DE ESA LOCALIDAD QUE SU CASILLA ESTARÁ INTEGRADA POR 
GENTE DE ESA LOCALIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: HASTA AHÍ VAMOS BIEN, ¿Y LUEGO LA 
BÁSICA ENTONCES?, LA BÁSICA SI APARECÍA YA AQUÍ. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: SI PERO A LA BÁSICA 
NO SE LE COLOCAN FUNCIONARIOS, PORQUE AL COLOCÁRSELE 
FUNCIONARIOS DE FORMA ALEATORIA CORRERÍAMOS EL RIESGO 
QUE GENTE DE LA LOCALIDAD DONDE VA A ESTAR LA 
EXTRAORDINARIA SE INTEGRE EN LA BÁSICA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: ¿LUEGO ENTONCES?. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: AMBAS SE INTEGRAN 
MANUALMENTE, SI PERO LA PREMISA FUNDAMENTAL ES 
GARANTIZARLE A LA GENTE DE LA LOCALIDAD DONDE VA A ESTAR LA 
EXTRAORDINARIA QUE SE INTEGRE CON FUNCIONARIOS DE ESA 
LOCALIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI LES PARECE DECLARAMOS EL 
RECESO, PERDÓN EL SEÑOR DIRECTOR DE ORGANIZACIÓN 
ELECTORAL TIENE UN MATERIAL DEL QUE VA A HACER UN 
COMENTARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, QUIEN EXPRESA: 
BUENOS DÍAS, LES VAMOS A HACER ENTREGA DE UN LISTADO QUE 
CONTIENE LA RELACIÓN DE LUGARES DONDE VAMOS A EXHIBIR EL 
ENCARTE DE CADA UNO DE LOS MUNICIPIOS, ESTE ENCARTE YA VA A 
ESTAR INTEGRADO PARA QUE EN CUMPLIMIENTO A LO QUE SEÑALA 
EL ARTÍCULO 158 DE LA LEY, EN LOS LUGARES PÚBLICOS DE MAYOR 
CONCURRENCIA, EN CADA UNO DE LOS MUNICIPIOS LO VAMOS A 
EXHIBIR Y PARA QUE SEPAN USTEDES EN QUE LUGARES 
ESPECÍFICAMENTE DE CADA UNO DE LOS MUNICIPIOS VA A ESTAR 
INSTALADO EL ENCARTE. TAMBIÉN EN OTRA REUNIÓN PRÓXIMA, 
ESTAREMOS POR ENTREGARLES ALGUNAS GRAFICAS DONDE 
CONSTATE QUE SE EXHIBIÓ EL LISTADO Y AHORA LES VAMOS A 
PASAR ESTE ENCARTE PARA QUE VEAN EL MODELO COMO VA A 
ESTAR AHÍ, ES MUY SENCILLO, PORQUE COMO VA A ESTAR EN LA VÍA 
PÚBLICA, PUES SI ESTÁ EXPUESTO A QUE LO VEAN, MUY BIEN. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: DECLARAMOS UN RECESO. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, NADA MÁS RECORDAR QUE EL COMPROMISO DEL DÍA 
DE AYER FUE QUE HOY NOS TENDRÍAN LOS FORMATOS PARA LOS 
REPRESENTANTES DE CASILLA Y GENERALES, NO SE SI VAYA A SER 
POSIBLE ESTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LICENCIADA ADELAIDA ÁVALOS, NO SE 
SI TENGA NOTICIAS DE ESOS IMPRESOS, SI FUERA TAN AMABLE. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, 
LIC. ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, QUIEN EXPRESA: NOS DIJERON 
QUE, NOS PROMETIERON QUE A LAS 11 Y MEDIA LOS IBAN A HACER 
LLEGAR, ENTONCES ANTES DE, MÁS BIEN CUANDO SE REGRESEN YA 
VAMOS A CONTAR CON ELLOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
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PRESIDENTE, BUENO YO SE QUE NO, LO QUE DEFINIERON ANTES DE 
NO VER LO DE LAS CASILLAS Y LA UBICACIÓN DE LAS MISMAS, PERO 
SÍ ME GUSTARÍA PREGUNTAR ¿EN QUE SE BASARON PARA PONER 
VEINTITANTAS CASILLAS EXTRAORDINARIAS?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, QUIEN EXPRESA: COMO 
LO SEÑALA LA LEY, LA CASILLA EXTRAORDINARIA TIENE SU 
FUNDAMENTO EN LAS LOCALIDADES QUE PRESENTAN DIFICULTADES 
DE VÍAS DE COMUNICACIÓN, O QUE ESTÉN RETIRADAS DE SU 
CABECERA SECCIONAL, EN ESE CASO LAS 27 CASILLAS 
EXTRAORDINARIAS QUE SE INSTALAN, TIENEN EL FUNDAMENTO DE 
PRESENTAR ESA PARTICULARIDAD, DE QUE PRESENTAN UN DIFÍCIL 
ACCESO, PARA QUE LOS ELECTORES DE ESA LOCALIDAD ACUDAN A 
LA CABECERA DE SECCIÓN EN PRIMER LUGAR, EN SEGUNDO LUGAR, 
EL NÚMERO DE ELECTORES ES MUY CONSIDERABLE, POR VIRTUD DE 
QUE EN EL ESTADO TENEMOS SECCIONES ELECTORALES DONDE SU 
CABECERA DE SECCIÓN QUE ORIGINALMENTE EL IFE, ASÍ LO HABÍA 
DETERMINADO, HA DEJADO DE SER LA CABECERA DE SECCIÓN, 
PORQUE LA GENTE POR CUESTIONES ECONÓMICAS, DEMOGRÁFICAS, 
SE HAN IDO DESPLAZANDO, ENTONCES LAS LOCALIDADES QUE 
ANTES ACUDÍAN AHÍ, SE TORNARON AHORA YA A LOS CENTROS DE 
POBLACIÓN MÁS IMPORTANTES QUE HASTA LA CABECERA DE 
SECCIÓN, ES POR ESO QUE LA CASILLA EXTRAORDINARIA DE LAS 27 
QUE PLANTEAMOS, TIENEN EL FUNDAMENTO SIMILAR EN 26, 
EXCEPTO UNA MÁS QUE SE INSTALA DE MANERA INICIAL EN ESE AÑO 
EN LA SECCIÓN 0448 DE PÁNFILO NATERA, EN LA LOCALIDAD DE 
AURELIO PÁMANES ESCOBEDO, ESA ES LA ÚNICA NUEVA A 
COMPARACIÓN DEL 2003, LAS MISMAS CARACTERÍSTICAS 
GEOGRÁFICAS SE MANTIENEN EN LAS OTRAS 26 DEL MISMO 
PROCESO FEDERAL, ESTA NUEVA CASILLA EXTRAORDINARIA FUE 
SOLICITADA DE MANERA INICIAL POR UN PARTIDO, SE VERIFICÓ LA 
DISPONIBILIDAD, EL NÚMERO DE INSACULADOS, EL LUGAR DE LA 
CABECERA DE SECCIÓN QUE ES EN EL SALADILLO, ACÁ POR PÁNFILO 
NATERA Y LA LOCALIDAD DONDE SE SOLICITA EXTRAORDINARIA 
TIENE ALREDEDOR DE 12 KILÓMETROS PARA INSTALARLA, EL HECHO 
DE VERIFICAR LA DISPONIBILIDAD TANTO PARA INTEGRAR LA MESA, 
COMO DEL NÚMERO DE ELECTORES, DETERMINÓ LA PROCEDENCIA 
DE LA MISMA, ENTONCES TENEMOS COMO BASE EL PROCESO 
FEDERAL 2003, SE VERIFICARON CADA UNA DE LAS CONDICIONES Y 
SE MANTIENEN IGUAL QUE PARA EL 2003, LO SOLICITÓ EL PARTIDO 
DEL TRABAJO, SE VERIFICÓ Y TENEMOS EL NÚMERO DE PADRÓN Y 
LISTA NOMINAL QUE SI PERMITE LA INTEGRACIÓN DE LA MESA 
DIRECTIVA DE CASILLA Y ADEMÁS EL NÚMERO DE ELECTORES, ASÍ 
ESTÁ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SE SOMETE ENTONCES LA 
CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, LA 
PROPUESTA ANTERIOR DE DECLARAR UN RECESO HASTA LAS TRES 
DE LA TARDE QUE ESPERO QUE ESTARÍA, A LAS 4, 7 U 8, USTEDES 
DETERMINAN, SI, DE TERMINAR EL PUNTO, VER EL RESULTADO EL 
PRODUCTO FINAL DEL TRABAJO QUE SE CONTINUARÁ REALIZANDO 
DE MANERA ININTERRUMPIDA Y EL PUNTO FINAL DE LA ORDEN DEL 
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DÍA, QUE IMPLICA INFORMACIÓN SOBRE EL PROGRAMA DE 
INCIDENCIAS DE LA JORNADA ELECTORAL, A LAS 2, 2 Y MEDIA, PARA 
QUE CONCLUYAN, SI LES PARECE, 2:30 DE LA TARDE ENTONCES, 
MUCHAS GRACIAS LOS ESPERAMOS ENTONCES EN 4 HORAS MÁS. - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL PARA DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SE 
PUEDE REANUDAR LA SESIÓN YA QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL CON 
LA PRESENCIA DEL CONSEJERO PRESIDENTE, LIC. JUAN FRANCISCO 
VALERIO QUINTERO, DE LOS CONSEJEROS ELECTORALES; LIC. JOSÉ 
MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, LIC. JOSÉ 
GERARDO MONREAL MALDONADO, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, 
DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL, LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. VALENTE CABRERA 
HERNÁNDEZ, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, LIC. JUAN 
CORNEJO RANGEL, PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. 
DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, COALICIÓN ALIANZA POR 
ZACATECAS, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS Y SU SERVIDOR 
EL SECRETARIO EJECUTIVO, Y DESDE LUEGO LA JUNTA EJECUTIVA 
CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, BIEN EL PROCESO DE SEGUNDA INSACULACIÓN HA 
CONCLUIDO, TENEMOS POR AHÍ LOS MATERIALES, LE AGRADECERÍA 
AL LICENCIADO GAYTÁN SI FUERA TAN AMABLE DE ORDENAR LA 
DISTRIBUCIÓN DE LOS MISMOS, ME INFORMAN TAMBIÉN SEÑORES 
QUE EL PROCESO DE ELABORACIÓN DE LOS NOMBRAMIENTOS 
CORRESPONDIENTES A ESTOS RESULTADOS ESTÁ YA EN ESTADO DE 
AVANCE CONSIDERABLE, ESTIMAMOS QUE AL FILO DE LAS 8 DE LA 
NOCHE PODRÁ ESTAR CONCLUIDA LA ELABORACIÓN DEL 100% DE 
LOS NOMBRAMIENTOS, ¿ALGUNA OBSERVACIÓN ADICIONAL, SEÑOR 
PABLO PEDROSA?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: NO SE SI GUSTARÍAN 
DEL ENGARGOLADO, ALEATORIAMENTE CHECAR UNAS 2 CASILLAS 
PARA QUE VEAN COMO QUEDÓ LA INTEGRACIÓN YA EN EL ENCARTE 
FINAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI LES PARECE, ¿GUSTAN 
SELECCIONAR ALGUNA?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
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RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: SERÍA DEL 
ENGARGOLADO QUE LES DIMOS, QUE SERÍA MANUALMENTE DE ESE 
DOCUMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: 0959, BÁSICA, DISTRITO 14, MOYAHUA 
DE ESTRADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: SI QUIEREN CHECAMOS 
CON EL ENGARGOLADO, SERÍA SALDIVAR GUTIÉRREZ OSCAR, 
SECRETARIO, RODRÍGUEZ ORNELAS PAULA, PRIMER ESCRUTADOR, 
BAÑUELOS MARTÍNEZ BRENDA, SEGUNDO ESCRUTADOR, GÓMEZ 
VELASCO LORENA Y LOS SUPLENTES GENERALES SERÍAN, ORNELAS 
YANEZ FELICITAS, RODRÍGUEZ ORNELAS LEONOR, SALDIVAR 
GUTIÉRREZ ANGÉLICA Y SALDIVAR GUTIÉRREZ MARCELINA. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿ALGUNA OTRA QUE QUIERAN 
CHECAR?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: EN LA BÁSICA 
QUEDARÍAN LOS PROPIETARIOS EN ESTE ORDEN, BERNAL LÓPEZ 
ROSALINDA, LÓPEZ ESPARZA SILVIA, RODRÍGUEZ BECERRA MARIO, 
PALAFOX PALACIOS FLOR AZUCENA Y LOS SUPLENTES GENERALES, 
AMBRÍZ GARCÍA JORGE, GONZÁLEZ LÓPEZ VICENTE, LÓPEZ ESPARZA 
SILVIA Y PÉREZ DELGADO GUADALUPE, EN LA CONTIGUA 1, 
PROPIETARIOS EN ORDEN, GONZÁLEZ LÓPEZ VICENTE Y LEDESMA 
SÁNCHEZ FLORENTINA, ESQUIVEL PÉREZ ARTURO, REYES LARA 
HUMBERTO Y SUPLENTES GENERALES, LEDESMA SÁNCHEZ 
FLORENTINA, PÉREZ DELGADO GUADALUPE, RODRÍGUEZ BECERRA 
MARIO Y ESQUIVEL PÉREZ ARTURO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: AHÍ ESTARÍA REPITIENDO A 
LEDESMA SÁNCHEZ FLORENTINA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: TENDRÍAMOS QUE 
DEPURARLO LO QUE PASA ES QUE COMO NADA MÁS SE FUERON 
DANDO LOS QUE SE INCLUYERON SE REPITIERON 2 FOLIOS EN 
POSICIÓN, TENEMOS QUE HACER ESTA CORRECCIÓN NOSOTROS 
PERSONALMENTE EN ESTE CASO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI GUSTAN SELECCIONAR ALGUNA 
OTRA, ¿ES TODO?, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA A 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CUATRO: 
INFORMES SOBRE EL PROGRAMA DE INCIDENCIAS DE LA JORNADA 
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ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, DESPUÉS DE ESTA INSACULACIÓN Y DONDE 
QUEDARON YA PUES LOS SUPLENTES GENERALES, ME PARECE QUE 
ESTÁN MENCIONANDO TAMBIÉN RESERVAS Y ¿CUANDO NOS DARÍAN 
A CONOCER LA LISTA DE RESERVAS? Y ¿COMO LAS SACARÍAN?, 
¿COMO LAS ELEGIRÍAN?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS, QUIEN EXPRESA: LAS CASILLAS QUE TIENEN 
DE 9 A 12 TIENEN RESERVA, PORQUE QUEDAN 4 PROPIETARIOS 4 
SUPLENTES Y SI HAY 12 QUEDAN 4 RESERVAS, SI HAY 11 QUEDAN 3 
RESERVAS, SI HAY 10 QUEDAN 2 Y SI HAY 9 QUEDA 1, EN TODAS LAS 
CASILLAS QUE FUERON INSACULADAS, DONDE SE DIO EL SISTEMA 
COMPUTARIZADO Y SON EN EL ORDEN DE PRELACIÓN, TAMBIÉN EN 
EL QUE APARECEN EN LOS LISTADOS QUE NOSOTROS TENEMOS EN 
EL SISTEMA, EN EL ORDEN DE ESCOLARIDAD, ASÍ SE INTEGRA LA 
LISTA DE 4 RESERVAS DONDE HAY 12 DE 3, DONDE HAY 11 DE 2, 
DONDE HAY 10 Y DE 1 DONDE HAYA 9, LAS DE 8 NO, CARECEN DE 
RESERVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: YA NADA MÁS, BUENO, YA ME 
QUEDÓ CLARO EL COMO, NADA MÁS ¿CUANDO SE NOS DARÍAN A 
CONOCER ESOS LISTADOS?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: NO SE SI EN MEDIO MAGNÉTICO LLEVA 
TODO, YA TODAS LAS RESERVAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: SI ME PERMITEN, LO 
QUE PASA ES QUE HICIMOS EL IMPRESO PARA METERNOS 
INMEDIATAMENTE AL PROCEDIMIENTO DE LA IMPRESIÓN DE LOS 
NOMBRAMIENTOS POR LA NECESIDAD QUE HAY DE SALIR A CAMPO A 
ENTREGARLOS, SI NOS DAN DE AQUÍ A QUE TERMINEMOS LA 
IMPRESIÓN DE LOS NOMBRAMIENTOS, PORQUE ESTAMOS 
TRABAJANDO LOS SERVIDORES SOBRE LAS IMPRESORAS Y EN 
CUANTO TERMINEMOS ESTE PROCEDIMIENTO, PODEMOS 
GENERARLES EL MAGNÉTICO PARA NO EMPALMAR 
PROCEDIMIENTOS, HAY QUE TOMAR EN CUENTA QUE CADA 
NOMBRAMIENTO JALA DE LA BASE DE DATOS, LOS DATOS QUE 
OCUPA Y ESTAREMOS HACIENDO 2 PROCEDIMIENTOS CON LA MISMA 
BASE, SI LES PEDIRÍA EN TODO CASO, QUE DESPUÉS DE LAS 8 DE LA 
NOCHE SE LES PODRÍA ENTREGAR EL MAGNÉTICO, O BIEN EL LUNES, 
O EL DÍA DE MAÑANA, INCLUIRÍA EL ENCARTE E INCLUIRÍA EL LISTADO 
DE RESERVAS POR CASILLA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI, UNA VEZ QUE TENGAN LA 
INFORMACIÓN, NADA MÁS REITERAR LA CUESTIÓN DE QUE LOS 
INSACULADOS NO PODRÁN SER REPRESENTANTES DE PARTIDO, ESA 
ES UNA SOLICITUD QUE SE HA HECHO REITERADAMENTE A LOS 
SEÑORES REPRESENTANTES DE PARTIDO, PORQUE CON ESTA 
SEGUNDA INSACULACIÓN PRÁCTICAMENTE YA NOS QUEDAMOS AL 
MÍNIMO INDISPENSABLE PARA INTEGRAR LAS MESAS DIRECTIVAS DE 
CASILLA, NOSOTROS QUISIÉRAMOS QUE CON ESTE LISTADO QUE SE 
LES ESTÁ ENTREGADO, SE LLEGARA AL DÍA DE LA JORNADA 
ELECTORAL, YA LOS RECHAZOS QUE FUERAN POR CUESTIONES DE 
QUE EL CIUDADANO O SALIÓ DEL ESTADO, O ALGUNA CAUSA AJENA A 
ÉL, SEA POR LA CUAL NO ASISTA A CUMPLIR CON SU DEBER CÍVICO, 
CON ESA ATENTA SUPLICA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, NADA MÁS PREGUNTAR, ¿ESTARÍAN INCLUIDOS LAS 
RESERVAS EN ESA SITUACIÓN?, ES QUE TAMBIÉN A NOSOTROS NOS 
REDUCEN EL NUMERO, GRACIAS.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI ME PERMITEN ENTONCES, SI PARA 
DARLE CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN, DOY CUENTA A 
LA PRESIDENCIA QUE EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO 
NÚMERO CUATRO: INFORME SOBRE EL PROGRAMA DE INCIDENCIAS 
DE LA JORNADA ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, QUIEN EXPRESA: 
BUENAS TARDES, DE HECHO COMO PARA CADA PROCESO 
ELECTORAL SE TIENE CONTEMPLADO LA IMPLEMENTACIÓN DE UN 
SISTEMA DE INFORMACIÓN, QUE UTILIZANDO LOS MEDIOS DE RADIO 
COMUNICACIÓN SE PUEDA TRABAJAR EN LA COMUNICACIÓN DE 
TODAS LAS ETAPAS DE LA JORNADA ELECTORAL, PARA ESTE AÑO SE 
HA TRABAJADO EN LA ELABORACIÓN DE ESTE PROGRAMA DE 
INCIDENCIAS DE LA JORNADA ELECTORAL, EN SU OBJETIVO INICIAL 
ES EL DE INFORMAR OPORTUNAMENTE AL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO, DESDE LA INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS ELECTORALES, 
ASÍ COMO EL DESARROLLO DE LA VOTACIÓN Y LLEGAR EN UNA 
ETAPA FINAL, A LA ENTREGA DE PAQUETES ELECTORALES EN CADA 
UNO DE LOS CONSEJOS DEL ESTADO, PARA ESO SE HA TRABAJADO 
EN DIVIDIR EL PROGRAMA DE INCIDENCIAS DE LA JORNADA 
ELECTORAL, EN APARTADOS COMO ES LA INFORMACIÓN DE LA 
INSTALACIÓN DE LOS CONSEJOS MUNICIPALES Y DISTRITALES, EN LA 
SESIÓN PERMANENTE EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL, AQUÍ 
VAMOS A PODER INFORMAR EL DÍA DE LA JORNADA SOBRE LA 
INSTALACIÓN DE LOS CONSEJOS, CON LA PRESENCIA DEL 
CONSEJERO PRESIDENTE, LOS CONSEJEROS ELECTORALES, QUE 
REPRESENTANTES DE PARTIDO ESTÁN EN CADA UNO DE LOS 
CONSEJOS, DE IGUAL MANERA DE PRIMER INSTANCIA, DE FORMA 
NUMÉRICA LA INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS ELECTORALES EN EL 
DÍA DE LA JORNADA Y POSTERIORMENTE, QUIENES INTEGRAN LA 
CASILLA ELECTORAL, TANTO EN LA MESA DIRECTIVA, COMO 
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REPRESENTANTES DE PARTIDO QUE ESTUVIERAN PRESENTES, 
SEGUIDO DE ESTO SE PODRÁ INFORMAR SOBRE EL DESARROLLO DE 
LA VOTACIÓN Y PARA QUE CULMINÁRAMOS CON INFORMES 
RESPECTO AL CIERRE DE VOTACIÓN, LA REALIZACIÓN DE LAS 
ETAPAS DE ESCRUTINIO Y COMPUTO DE CASILLA, ASÍ COMO EL 
ENVÍO DE PAQUETES Y SU RECEPCIÓN EN CADA UNO DE LOS 
CONSEJOS ELECTORALES, TODO ESTO TAMBIÉN NOS VA A PERMITIR 
DE QUE SI HAY INFORMACIÓN QUE SE REQUIERA, QUE SE PLANTEE 
AQUÍ LA DUDA, O ALGUNA SOLICITUD DE INFORMACIÓN ANTE EL 
CONSEJO GENERAL, POR CIUDADANOS, POR REPRESENTANTES DE 
PARTIDO O POR INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, ESTA PUEDA 
SER ATENDIDA EN EL SENTIDO DE RECABAR LA INFORMACIÓN HASTA 
LA CASILLA ELECTORAL, TAMBIÉN ENTONCES ES INFORMAR 
OPORTUNAMENTE LO CORRESPONDIENTE A CADA UNA DE LAS 
ACTIVIDADES DE FORMA DETALLADA. ESTE SISTEMA ESTÁ DISEÑADO 
PARA QUE LA COMUNICACIÓN SE DÉ ENTRE LOS DOS ÁMBITOS, 
TENGAMOS INFORMACIÓN QUE FLUYA DE MANERA ÁGIL ENTRE CADA 
UNO DE LOS ASISTENTES ELECTORALES QUE VAMOS A TENER EN 
TODO EL ESTADO, PARA QUE TENGAMOS LA INFORMACIÓN 
OPORTUNA, DESDE EL ESTADO QUE GUARDA CADA UNA DE LAS 
ACTIVIDADES DEL DESARROLLO DE LA JORNADA ELECTORAL, HEMOS 
CONTEMPLADO QUE ESTE SISTEMA DE RADIO COMUNICACIÓN 
FUNCIONE SOBRE LA BASE DE LA SIGUIENTE ESTRUCTURA, SE 
IMPLEMENTARÍAN 452 RADIOS MÓVILES, RADIO MÓVIL ES EL EQUIPO 
DE RADIO QUE SE INSTALA EN LOS VEHÍCULOS CON UNA ANTENA DE 
IMÁN QUE TIENE UNA COBERTURA Y UN ALCANCE MUCHO MAYOR, 
LOS 57 EQUIPOS PORTÁTILES SON EQUIPOS DE ESOS DE MANO, QUE 
TENDRÁN SU UTILIDAD EN LAS CABECERAS MUNICIPALES, ASÍ COMO 
HABRÁ 15 CONSEJOS MUNICIPALES QUE CUENTEN CON SISTEMA DE 
RADIO POR LAS CARACTERÍSTICAS QUE AHORA VAMOS A VER, QUE 
GUARDA CADA UNO DE ELLOS Y EN CADA UNO DE LOS DISTRITOS 
TENDRÁN TAMBIÉN SU SISTEMA DE RADIO COMUNICACIÓN, PARA 
ENLAZAR CADA UNO DE LOS EQUIPOS DE RADIO QUE VAN A 
FUNCIONAR, PREVIO, DURANTE Y POSTERIOR A LA JORNADA 
ELECTORAL, SE VAN A IMPLEMENTAR CON 24 ESTACIONES 
REPETIDORAS A LO LARGO Y A LO ANCHO DE TODO EL ESTADO, QUE 
SE VINCULARÁN HACIA NIVEL CENTRAL CON 9 BASES DE RADIOS 
CENTRALES, APOYADO CON LAS LÍNEAS TELEFÓNICAS QUE CUENTA 
EL INSTITUTO Y PARA PROCESAR LA INFORMACIÓN CON EQUIPO DE 
CÓMPUTO, LA INFORMACIÓN SERÁ PROPORCIONADA DESDE UN 
INICIO POR CADA UNO DE LOS ASISTENTES ELECTORALES, QUE 
ESTÁN YA DISTRIBUIDOS AHORA DESARROLLANDO FUNCIONES DE 
INSTRUCTOR ASISTENTE, DE CADA UNO DE ELLOS, TENDRÁ SU 
RESPONSABILIDAD EN EL ÁREA DE TRABAJO QUE TIENE YA 
ASIGNADA CON LAS CASILLAS QUE COMPRENDE CADA UNO DE 
ELLOS, ENTONCES ESTAMOS MANEJANDO QUE LA INFORMACIÓN 
SUBIRÁ A MANERA ASCENDENTE DESDE EL ÁREA DE CAMPO, DESDE 
LAS CASILLAS ELECTORALES A LOS DISTRITOS, DE LOS DISTRITOS A 
LAS BASES DE RADIO AQUÍ Y POR CONDUCTO DEL SECRETARIO 
EJECUTIVO, AL CONSEJO GENERAL MISMO, DURANTE EL 
DESARROLLO DE LA JORNADA, PRECISANDO LAS ACTIVIDADES QUE 
SE VAN A DESARROLLAR Y QUE VAN A IMPLEMENTARSE YA LAS 
PRUEBAS DE CAMPO DEL SISTEMA DE RADIO COMUNICACIÓN. DEL 21 
AL 23 DE JUNIO, SE INSTALARÁN EN CADA UNO DE LOS LUGARES 
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DONDE VA A HABER CASILLA, LAS RAFIAS DE LOCALIZACIÓN DE 
CASILLA, UNAS RAFIAS QUE A PROPUESTA DE LOS SEÑORES 
CONSEJEROS, SE HA CONTEMPLADO QUE TENGAN LA INFORMACIÓN 
CONCERNIENTE A LA CASILLA QUE VA A ESTAR AHÍ, ADEMÁS COMO 
UNA INFORMACIÓN A LOS CIUDADANOS, PROPORCIONANDO LOS 
TELÉFONOS DE 01-800, DE LADA SIN COSTO AL INSTITUTO, PARA QUE 
EN EL CASO EXTREMO DE QUE ESA CASILLA NO ESTUVIERA ABIERTA 
A LAS 8 DE LA MAÑANA, TENGAN LA OPORTUNIDAD DE 
NOTIFICÁRNOSLA DESDE EL LUGAR DONDE ESTÉN, ESO SERÍA UNA 
MEDIDA ADICIONAL A LO RECORRIDOS DE TRABAJO QUE ESTARÍAN 
DANDO LOS ASISTENTES ELECTORALES, DEL 29 AL 3 DE JULIO COMO 
MARCA LA LEY, 5 DÍAS ANTES DE LA ELECCIÓN SE PROCEDERÁ A LA 
ENTREGA DE PAQUETES A LOS PRESIDENTES DE MESAS DIRECTIVA 
DE CASILLA Y DE ESA ACTIVIDAD OPORTUNAMENTE E 
INVARIABLEMENTE A PARTIR DE QUE SE ARRANQUE ESA ACTIVIDAD, 
SE ESTARÁ INFORMANDO SOBRE LA RECEPCIÓN DE PAQUETES 
ELECTORALES POR PARTE DE LOS PRESIDENTES Y EN SU CASO 
INCLUSIVE LAS NEGATIVAS A RECIBIR EL PAQUETE, PARA ESTA 
ACTIVIDAD ES IMPORTANTE QUE LOS ASISTENTES ELECTORALES 
IDENTIFIQUEN LOS REQUERIMIENTOS BÁSICOS DE LOS INMUEBLES 
DONDE SE VAN A INSTALAR CASILLAS, COMO PUEDE SER MOBILIARIO, 
LONAS, EXTENSIÓN ELÉCTRICA, ALGUNOS IMPLEMENTOS QUE EN LA 
MEDIDA DE LAS POSIBILIDADES Y DEL LUGAR DONDE ESTÉN UBICADA 
LAS CASILLAS, SE PODRÁ CORROBORAR PARA DOTARLOS DE ESOS 
INSTRUMENTOS, TAMBIÉN RECABARÁN INFORMACIÓN INHERENTE A 
LA LOCALIDAD Y AL INMUEBLE, COMO QUIEN ES EL RESPONSABLE, O 
PROPIETARIO DE UN INMUEBLE, PORQUE ES IMPORTANTE RESALTAR 
QUE TENEMOS EL 73% DE LAS CASILLAS QUE SON 1,706 DE LAS 2,324 
QUE SE INSTALAN EN ESCUELAS, PARA EL DÍA 4 DE JULIO YA ESTÁN 
EN VACACIONES LAS ESCUELAS Y ES IMPORTANTE AFIANZAR EL 
ACCESO AL LUGAR, LOS TELÉFONOS, LOS ENCARGADOS DEL 
INMUEBLE Y ADEMÁS VERIFICAR QUE EL ASISTENTE ELECTORAL 
PARA EL DESARROLLO DE LA JORNADA ELECTORAL CUENTE CON EL 
NÚMERO SUFICIENTE DE FORMATOS PARA REPORTAR CADA UNA DE 
SUS DIFERENTES ETAPAS, QUE SU EQUIPO DE RADIO COMUNICACIÓN 
FUNCIONE CORRECTAMENTE, QUE TENGA A LA MANO NOMBRES Y 
TELÉFONOS DE LOS FUNCIONARIOS PROPIETARIOS Y SUPLENTES Y 
TAMBIÉN DE LAS ÁREAS A NIVEL DISTRITAL, MUNICIPAL Y CENTRAL 
DEL INSTITUTO ELECTORAL, PARA QUE NOS PUEDA HACER LLEGAR 
INFORMES EN ESTAS VARIANTES, PRIMERO UN INFORME 
CUANTITATIVO DE INSTALACIÓN DE CASILLAS, CUANTAS ESTÁN 
INSTALADAS Y LUEGO POSTERIORMENTE UN REPORTE CUALITATIVO, 
AHORA SI COMO ESTÁN INTEGRADAS LAS CASILLAS QUE SE ESTÁN 
REPORTANDO Y EL DESARROLLO DE LA VOTACIÓN, VAN A TENER 
UNA CAPACITACIÓN ESPECÍFICA PARA REPORTAR CUALQUIER 
INCIDENCIA Y QUE ESTA TENGA PRIORIDAD SOBRE LOS REPORTES 
NORMALES DE LA JORNADA ELECTORAL, AL TÉRMINO DE LAS 
ACTIVIDADES DE LA CASILLA VAN A HACER UN REPORTE 
CUANTITATIVO DE CIERRE DE VOTACIÓN DE CASILLAS COMO LO 
MARCA LA LEY Y ADEMÁS LOS PAQUETES ELECTORALES QUE HAYAN 
SIDO ENTREGADOS A CADA CONSEJO ELECTORAL 
CORRESPONDIENTE, TAMBIÉN DENTRO DE SUS FUNCIONES SERÁN 
LA DE ORIENTAR A LOS INTEGRANTES DE LAS MESAS DE CASILLA EN 
LA CORRECTA INTEGRACIÓN DE LOS EXPEDIENTES ELECTORALES Y 
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QUE LO QUE SE MANEJA PARA LA INFORMACIÓN PREELECTORAL SEA 
CORRECTAMENTE ACONDICIONADA EN EL PAQUETE Y SEAN 
ENTREGADOS EN EL CONSEJO ELECTORAL CORRESPONDIENTE, 
DENTRO DE LOS FORMATOS QUE SE UTILIZARÁN PARA EL 
SEGUIMIENTO DE ESTA ACTIVIDAD, SERÁN EN ESTE ORDEN, LOS 
ASISTENTES ELECTORALES PRIMERO, LOS TÉCNICOS DESPUÉS Y 
RADIO OPERADORES CENTRALES, AHÍ EN ESE FORMATO SE PUEDE 
VER QUE EL ÁREA DE RESPONSABILIDAD POR EJEMPLO DE ESTA 
RUTA ELECTORAL DEL ASISTENTE COMPRENDE LAS SECCIONES 1772 
CASILLA BÁSICA, 74 BÁSICA, 75 BÁSICA, 75 CONTIGUA, 76, BÁSICA, 78 
BÁSICA Y PUEDE INCLUIR TAMBIÉN UNA ESPECIAL Y UNA 
EXTRAORDINARIA, ÉL AHÍ VA A IR VACIANDO LOS DATOS QUE 
CORRESPONDAN A LA HORA DE INSTALACIÓN Y COMO SE INTEGRA 
LA MESA, LA SIGUIENTE ETAPA QUE ES EN EL TÉCNICO ELECTORAL 
DISTRITAL, MANEJA LA MISMA INFORMACIÓN, VAN A ESTAR VIENDO 
EL MISMO FORMATO EN SU REPORTE, PARA QUE FINALMENTE EL 
RADIO OPERADOR DE OFICINAS CENTRALES ESTÉ VACIANDO EN EL 
MISMO REPORTE LA INFORMACIÓN QUE SE GENERA, DE ESTA 
MANERA LA INFORMACIÓN QUE SE VA A TRABAJAR NOS VA A 
PERMITIR TENER OPORTUNAMENTE COMO USTEDES PUDIERON VER, 
ESTE ES UN SOLO SENTIDO DE LA INFORMACIÓN DE LOS ASISTENTES 
PARA ACÁ, PARA TODOS ESOS TRABAJOS QUE VAN A SER PREVIOS Y 
DURANTE LA JORNADA ELECTORAL, AQUÍ EN ESTA GRÁFICA SE VEN 
LOS MUNICIPIOS QUE VAN A CONTAR CON SISTEMA DE RADIO 
COMUNICACIÓN, DE NORTE A SUR, PODRÍAMOS VER AHÍ QUE 
MELCHOR OCAMPO POR SU DISTANCIA Y PORQUE MELCHOR 
OCAMPO ES UN MUNICIPIO QUE NO CUENTA CON SERVICIO 
TELEFÓNICO, VA A CONTAR CON SISTEMA DE RADIO COMUNICACIÓN 
HACIA EL DISTRITO DE CONCEPCIÓN DEL ORO, EL SALVADOR QUE 
TAMBIÉN NO TIENE TELÉFONO, QUE SON 2 DE LOS 3 MUNICIPIOS QUE 
NO CUENTAN CON LÍNEA TELEFÓNICA ACTUALMENTE, TAMBIÉN VA A 
TENER SISTEMA DE RADIO COMUNICACIÓN, ENTRE LOS 2 MUNICIPIOS 
SE GENERAN 14 CASILLAS, QUE SERÁN ENVIADAS A CONCEPCIÓN 
DEL ORO, TAMBIÉN MAZAPIL POR LA GEOGRAFÍA Y LA SUPERFICIE 
CON QUE CUENTA, ES IMPORTANTE QUE TENGA UN SISTEMA DE 
RADIO COMUNICACIÓN PRIMARIO A NIVEL MUNICIPAL, PARA DE AHÍ 
TRASLADARLO A CONCEPCIÓN DEL ORO Y DE LA MISMA MANERA 
VILLA DE COS, QUE CORRESPONDE AL DISTRITO 18 Y QUE POR EL 
NÚMERO DE CASILLAS QUE VAN A GENERARSE EN ESE MUNICIPIO, VA 
A ESTAR ENLAZADO CON CONCEPCIÓN DEL ORO, GRAL. FRANCISCO 
R. MURGUÍA, QUE TAMBIÉN SE ENLAZARÁ A JUAN ALDAMA Y EN EL 
DISTRITO 16 AHÍ PODEMOS VER A JIMÉNEZ DEL TEUL, QUE SU 
POSICIÓN GEOGRÁFICA ESTÁ ENCLAVADA AHÍ EN UNA SITUACIÓN 
MUY DIFÍCIL DE COMUNICACIÓN Y VALPARAÍSO QUE BUENO, ES EL 
MUNICIPIO CON UNA COMPLEJIDAD MÁS ALTA, POR LA SIERRA QUE 
TIENE, MONTE ESCOBEDO Y TEPETONGO, COMO SON 2 MUNICIPIOS 
QUE TIENEN SU ENLACE HASTA TLALTENANGO, VAN A TENER 
SISTEMA DE RADIO COMUNICACIÓN, IGUAL QUE TRINIDAD GARCÍA DE 
LA CADENA, LO MISMO PARA EL CASO DE MEZQUITAL DEL ORO, PARA 
COMUNICARSE A JUCHIPILA, AL IGUAL QUE NOCHISTLÁN, GRAL. 
JOAQUÍN AMARO, ES EL TERCER MUNICIPIO QUE NO CUENTA CON 
TELÉFONO, VA A TENER RADIO COMUNICACIÓN HACIA VILLANUEVA Y 
BUENO, EN EL CASO TAMBIÉN DE GENARO CODINA, QUE ESTÁ 
ENCLAVADO EN UNA POSICIÓN MÁS DIFÍCIL DE COMUNICACIÓN, VA A 
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TENER RADIO, PARA FACILITAR LAS CASILLAS MÁS LEJANAS QUE 
TIENE COLINDANTES CON VILLANUEVA, HASTA EL CONSEJO 
MUNICIPAL Y LO MISMO QUE ES VILLA GARCÍA, PARA COMUNICARLO 
CON GENARO CODINA, NO CONSIDERAMOS QUE PINOS, QUE AUNQUE 
TIENE UNA SUPERFICIE COMPLEJA, REQUIRIERA DE SISTEMA DE 
RADIO AHÍ, PORQUE EN LA MISMA CABECERA MUNICIPAL ESTÁ EL 
DISTRITO, ESOS SON DE LOS LUGARES QUE VAN A TENER SISTEMA 
DE RADIO COMUNICACIÓN, PARA QUE FINALMENTE BUENO, LA 
COMUNICACIÓN SE DE EN AMBOS SENTIDOS EN TODO EL ESTADO, EL 
SISTEMA DE RADIO COMUNICACIÓN, POR ÚLTIMO ESTE ES EL 
FORMATO QUE EN CASO DE DARSE INCIDENCIAS QUE SE REPORTEN 
AQUÍ AL CONSEJO GENERAL, SE LE DE EL SEGUIMIENTO, CON ESTE 
FORMATO DE CONTROL DE SEGUIMIENTO DE INCIDENCIAS 
REPORTADAS EN LA SESIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO GENERAL, 
AHÍ SERÁ UN REPORTE INDIVIDUAL POR CADA INCIDENTE, 
MARCANDO SU HORA DE REPORTE, QUIEN ES LA INSTANCIA O LA 
PERSONA QUE HACE LLEGAR ESE REPORTE, DE QUE DISTRITO O DE 
QUE SECCIÓN Y DE QUE CASILLA, ADEMÁS UNA DESCRIPCIÓN 
GENÉRICA MUY ESPECÍFICA DEL INCIDENTE Y A LA AUTORIDAD 
ELECTORAL QUE SE LE ASIGNÓ, O SE LE ENCOMENDÓ SU SOLUCIÓN, 
TAMBIÉN LE ESTAMOS AÑADIENDO AHÍ LA HORA DE RESPUESTA A LA 
ATENCIÓN DEL INCIDENTE, PARA QUE USTEDES TENGAN 
CONOCIMIENTO DE LA INMEDIATEZ CON LA QUE SE ESTÁ 
ATENDIENDO ESTA INFORMACIÓN Y UNA DESCRIPCIÓN LO MÁS 
AMPLIA QUE SE PUEDA DE LA SOLUCIÓN QUE SE DIO, ESO ES PARA 
QUE TENGAMOS LA ATENCIÓN EN LAS 2 VÍAS, TANTO DE AQUÍ A LAS 
CASILLAS, COMO DE LAS CASILLAS PARA ACÁ, YA ESTAMOS EN LOS 
TRABAJOS PREVIOS PARA IMPLEMENTACIÓN DEL SISTEMA DE RADIO 
COMUNICACIÓN, CONFORME SE VAYAN TENIENDO AVANCES SE LE 
IRÁ INFORMANDO, ESO SERÍA CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI TIENEN ALGUNA PREGUNTA, 
SEÑORA Y SEÑORES, SEÑORITA Y SEÑORES, ¿COMENTARIOS, 
OBSERVACIONES?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: NADA MÁS PARA DAR CUENTA DE LA 
ASISTENCIA A ESTA SESIÓN DEL REPRESENTANTE DE 
CONVERGENCIA, FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, NADA MÁS PREGUNTAR ¿TIENEN CONSIDERADO 
REALIZAR, PROBAR ESTE SISTEMA ANTES DEL DÍA DE LA ELECCIÓN Y 
CUANDO? ¿Y SI SE NOS INVITARÍA A ESTAR PRESENTES?. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, QUIEN EXPRESA: NO SE 
SI EL LICENCIADO SE REFIERA A ALGÚN SIMULACRO, SI, NOSOTROS 
DENTRO DE LAS BASES PARA LA LICITACIÓN DE SISTEMA DE RADIO 
COMUNICACIÓN SE DEJÓ CLARO DE QUE EL USUARIO FINAL QUE 
SERÍAN LOS INSTRUCTORES ASISTENTES, DEBEN TENER SU EQUIPO 
INSTALADO A MÁS TARDAR EL 15 DE JUNIO, A PARTIR DE ENTONCES 



 31

SE ESTARÁN EN LA INSTALACIÓN DE LAS RAFIAS EN CADA CASILLA, 
YA SE ESTARÁ PROBANDO EL SISTEMA DE RADIO HASTA EL DISTRITO, 
YA ESO VA A ESTAR FIJO Y EL DÍA QUE USTEDES GUSTEN SE PODRÍA 
ACOMPAÑAR A LA INSTALACIÓN DE LA RAFIA O ESTAR EN EL 
CONSEJO DISTRITAL RECIBIENDO LA INFORMACIÓN, ES DE VITAL 
IMPORTANCIA PARA NOSOTROS SABER EN QUE PUNTOS DEL 
ESTADO, BUENO HAY ZONAS OSCURAS QUE NO SE PUEDEN 
COMUNICAR, PERO ESA INFORMACIÓN DEL 15 DE JUNIO EN 
ADELANTE, NOSOTROS PUDIÉRAMOS IMPLEMENTAR LA RUTA QUE 
USTEDES CONSIDEREN, EN EL MUNICIPIO QUE CREAN CONVENIENTE, 
PARA QUE EN LA INSTALACIÓN DE LA RAFIA QUE ES EN LA CASILLA 
DONDE VA A ESTAR, SE HAGAN LAS PRUEBAS DE COMUNICACIÓN 
HASTA EL DISTRITO, PARA QUE VEAMOS EL FUNCIONAMIENTO DEL 
EQUIPO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿ALGUNA OTRA OBSERVACIÓN O 
COMENTARIO?, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA A SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA 
DEL ESTADO, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS 
QUINCE HORAS CON VEINTINUEVE MINUTOS, DEL DÍA QUINCE DE 
MAYO, DEL DOS MIL CUATRO. SE LEVANTA LA SESIÓN 
AGRADECIENDO A TODOS SU PUNTUAL ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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